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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Pierde Puebla capacidad para hacer negocios 
En Puebla es más difícil emprender un negocio. De acuerdo con Doing Business en México 

2012, publicado ayer por el Banco Mundial, la ciudad perdió seis posiciones en tres años, 
tras ubicarse en el lugar 25 de entre 32 urbes del país sobre la facilidad de hacer 
negocios. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Multas a domicilio por no verificar automóvil 

Luego de que terminara la época electoral, el tema de los embargos y sanciones a 
ciudadanos morosos vuelve a ponerse sobre la mesa, por lo que la Secretaría de Finanzas 
(SF) y la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) 
analizan iniciar acciones conjuntas para enviar las multas a los domicilios de quienes no 
han cumplido con la verificación vehicular.  (Heraldo) 

   

 

 

Refuerza Congreso a la PGJ 
El Congreso del estado aprobó por unanimidad derogar el artículo 56 bis del Código de 
Defensa Social, y avaló las reformas y adiciones a diversas disposiciones de la ley que 
crea el fondo para el mejoramiento de la Procuración de Justicia. (Síntesis) 

  

 

 

Desempolva el PAN la Ley de Familia  
La bancada panista revivió el concepto de familia que fue eliminado de la denominada 
“Ley Bailleres” en la polémica aprobación de la iniciativa que protege constitucionalmente 

en Puebla la vida desde la concepción hasta la muerte natural. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

YUNQUE provoca a Casa Puebla con iniciativa ultraderechista 
El Yunque llevó su enfrentamiento con el morenovallismo al Congreso local, presentando 
una iniciativa de ley de carácter ultraderechista sobre la familia, que no fue consensada 
en Casa Aguayo ni con la fracción del PRI. (Cambio) 

  
 

 

AMLO, lo único que falló en esta elección: PRI 
El presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pedro Joaquín Coldwell, 
aseguró que en la elección del pasado 1 de julio “el único problema fue haber tenido a 
quien probada y reiteradamente ha sido un mal perdedor”. (Milenio) 

  
 

 

Durante el primer año de RMV desaparecieron 30 textileras: Canaive 

El presidente de la región Puebla–Tlaxcala de la Cámara Nacional de la Industria del 

Vestido (Canaive), Federico Chilián Espinosa, señaló que en el primer año y medio del 
gobierno de Rafael Moreno Valle unas 30 empresas textiles han desaparecido. (La 
Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Denuncia el PRD anomalías del IFE en el cómputo de votos en Puebla 
La perredista Socorro Quezada Tiempo, perfilada para dirigir al Partido de la Revolución 
Democrática (PRD) en Puebla, denunció que funcionarios del Instituto Federal Electoral 
(IFE) fueron parte del fraude del primero de julio el cual se concretó en las sesiones de 
cómputo, en las que no aparecieron los sobres de los votos nulos de las casillas. (e-
consulta) 

 

 

 

 

Gobernadores buscan reunión con Peña, adelanta Moreno Valle 
Los gobernadores del país buscarán un encuentro con el virtual ganador de la contienda 
presidencial, el priista Enrique Peña Nieto, así lo anunció el gobernador Rafael Moreno 
Valle, en la víspera de la reunión de los integrantes de la Conferencia Nacional de 
Gobernadores (Conago), quienes este viernes celebran su XLIII reunión plenaria en la 
ciudad de Querétaro. (Periódico digital) 

  

http://impreso.milenio.com/
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Presenta izquierda recurso para invalidez de elección  
Movimiento Progresista entrega al IFE decenas de cajas con documentos, carpetas, 
utilitarios, electrodomésticos, despensas, contratos, fotografías y videos. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

AMLO anuncia plan para defender la democracia; exige anular elección 
El candidato de las izquierdas detalló las anomalías: rebase de tope de gastos de 

campaña, compra masiva de votos por parte del PRI, injerencia de los gobernadores 
priistas, impacto que las encuestas tuvieron en el electorado, campaña mediática antes 
del periodo oficial y no fiscalización por parte del IFE.  (Puebla Online) 

 

 
 

TITULARES NACIONALES 
 
 

 

 

Chocan FCH y Legislativo 
La promulgación de la Ley General de Víctimas provocó un encontronazo entre los 
Poderes Ejecutivo y Legislativo, que llegará hasta la Suprema Corte. (Reforma) 

  
 

 
Nueva elección, pide AMLO; PRI: no sabe perder 
El juicio de inconformidad presentado por Andrés Manuel López Obrador y su equipo 

jurídico al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) demanda invalidar 
el proceso electoral del 1 de julio y llamar a comicios extraordinarios, indicó el aspirante 

presidencial de la izquierda. (El Universal) 
 

 

 

 
AMLO, lo único que falló en esta elección: PRI 
El presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pedro Joaquín Coldwell, 

aseguró que en la elección del pasado 1 de julio “el único problema fue haber tenido a 
quien probada y reiteradamente ha sido un mal perdedor”. (Milenio digital)  

  
 

 

Reconoce Monex que es investigado por la Fepade 
El grupo Monex se convirtió en el primer consorcio financiero en ser investigado por servir 
de vehículo para transferir financiamiento irregular a una campaña presidencial. (La 
Jornada) 

  
 

 

México avanza en mejora regulatoria en “Doing Business” 

Banco Mundial reconoce las enmiendas que el país ha realizado en materia regulatoria, 
durante la presentación del “Doing Business 2012, se dio a conocer que se hicieron 64 
progresos que impulsarán la competencia en nuestro país. (El Economista Digital) 

  
 

 

Lamentan senadores de PAN, PRI y PRD que el gobierno haya suscrito el ACTA 
La Cámara alta y la Cofetel le habían pedido a FCH no suscribir este pacto internacional © 

Debe ser ratificado por el nuevo Senado. (Crónica Digital) 
  
 

 

AMLO impugnó; anuncia “plan nacional” contra elección 
Andrés Manuel López Obrador impugnó “bajo protesta” el resultado de la elección 

presidencial al considerar que los comicios no fueron “libres ni auténticos”. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Rivera inaugura Juzgado Calificador y Agencia del MP 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez inauguró el Juzgado Calificador de la Comisaría Sur número Ocho y 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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la Agencia del Ministerio Público número Nueve para beneficio de 236 colonias de la zona sur de la ciudad. La 
inversión que se realizó para estas nuevas oficinas fue de 600 mil pesos, ya que únicamente se remodelaron los 
espacios existentes y se acondicionaron las áreas para convertirlas en juzgados. El edil de Puebla subrayó que con 
estos centros se podrá sancionar a la delincuencia por mínimos que sean los delitos. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_inaugura_juzgado_calificador_y_agencia_del_mp 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Inauguran el Octavo Juzgado Calificador y Novena Agencia del MP 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguró el Octavo Juzgado Calificador de la Comisaría 
Sur y la Novena Agencia del Ministerio Público, ubicados en la calle 117 Oriente de la colonia Los Héroes, a fin de 
mejorar y acercar la impartición de justicia a dicha demarcación de la capital poblana, beneficiando a 236 colonias 
y alrededor de un millón, 500 mil habitantes. En su mensaje, Rivera Pérez, precisó que esta inauguración es 
muestra del esfuerzo que se está haciendo para combatir la incidencia delictiva en Puebla, razón por la cual es 
indispensable la colaboración entre autoridades municipales y estatales, para que de esta forma el tema de 
seguridad en la entidad se atienda combatiendo la impunidad y salvaguardando la integridad de los poblanos. 

(RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inauguran-el-Octavo-
Juzgado-Calificador-y-Novena-Agencia-del-MP&id=32106 
 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Sin castigo el 90% de delitos comunes 
El 90 por ciento de los delitos comunes y faltas administrativas quedan impunes por la ineficiencia del sistema de 
justicia y la burocracia, dando en consecuencia a reincidir o cometer actividades ilícitas más graves, afirmó el 
síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade. Consideró que esas cifras son globales en todo el país, motivo por el 

cual es necesario establecer cambios de fondo en el sistema de procuración de justicia para llegar al punto final 
de sancionar. Durante su discurso con motivo de la inauguración del juzgado calificador de la comisaría sur y la 
novena agencia del Ministerio Público en el sur de la ciudad, Bojalil Andrade informó que en promedio son 

cometidas 15 a 16 faltas administrativa.  (Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2616662.htm  

 

 
 

SINTESIS 

 Rescatará Instituto Municipal de Planeación barrios de la ciudad 
Tras señalar que se tienen detectados 20 polígonos territoriales para redensificarlos en materia de vivienda y 

servicios en la capital en los siguientes 20 años, el coordinador del Instituto Municipal de Planeación, Luis Olmos 
Pineda informó que iniciarán con el barrio de Xanenetla  como parte del rescate que harán de centro histórico. 
Asimismo, dijo el proyecto de redensificación y rescate del barrio, consiste en rehabilitar pavimentos, 
guarniciones, baquetas, arreglar fachadas y alumbrado público. El funcionario reiteró que algunas intervenciones 
en los barrios se manejarán en coordinación con el gobierno estatal a través del programa "Banco de tierra", sin 

embargo, prefirió no hablar al respecto. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Signa convenio de colaboración IMPLAN con Tec de Monterrey 
El Instituto Municipal de Planeación (Implan), firmó convenio de colaboración con el Instituto Tecnológico de 
Monterrey para que los alumnos realicen su servicio social y prácticas procesionales en el organismo 

http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_inaugura_juzgado_calificador_y_agencia_del_mp
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inauguran-el-Octavo-Juzgado-Calificador-y-Novena-Agencia-del-MP&id=32106
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inauguran-el-Octavo-Juzgado-Calificador-y-Novena-Agencia-del-MP&id=32106
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2616662.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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descentralizado de la administración municipal. Al respecto, el coordinador general del Implan, Luis Olmos Pineda 
explicó que ante el dinamismo que tiene el ayuntamiento para dar respuesta a las necesidades de los poblanos, 
con el apoyo duelos alumnos se seguirá planeando la ciudad a mediano y largo plazo. El funcionario resaltó que el 
compromiso de la actual administración que encabeza el alcalde Eduardo  Rivera Pérez es mantener una ciudad 
planeada donde los excesos desaparezcan y se saque el mejor provecho al terreno. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Restricciones para la Feria de El Carmen 

Comerciantes de por lo menos 8 organizaciones que se instalan en festividades religiosas se manifestaron a las 
afueras de las instalaciones de la Secretaría de Gobernación Municipal para denunciar su inconformidad por el 
recorte de espacios y días para la celebración de la virgen de El Carmen. Incluso, llegó a tal grado su descontento 
que en un intento de Pablo Montiel Solana de escabullirse de la turba, intentó darse a la fuga en su camioneta, lo 
cual obligó a los comerciantes a bloquearle el paso para poder negociar pues les fu impedido el paso a las oficinas 
de la secretaría. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97667 
 

   

 
 

CAMBIO 

 Elementos de seguridad están limpios: Lara Terrón 
Debido a los exámenes constantes de control de confianza, los elementos que conforman la Policía Municipal 
Preventiva no tienen nexos con grupos del crimen organizado, aseguró el secretario de Seguridad Pública local, 

Amadeo Lara Terrón. Lo anterior, tras el informe que realizó el Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), el 
cual reveló que 40 mil policías de todo el país reprobarán los exámenes de confianza, por lo que fueron 
clasificados como no aptos para continuar en las corporaciones a nivel nacional. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/seguridad/seg-130712-ger-elementos-de-seguridad-est-n-
limpios-lara-terr-n.php 
 

CAMBIO 

 El cabildo también tendrá su reglamento interior 

El coordinador de los regidores, Matías Rivero Marines, anunció que la Comisión de Gobernación culminó con la 

planeación de una reforma estructural al capítulo V del Coremun, con la que se pretende acortar las discusiones 
de los regidores y su ausentismo, mediante la implementación de sanciones que podrían significar descuentos 
salariales. En conferencia de prensa, Matías Rivero dio a conocer que esta iniciativa modificará el capítulo V del 
Coremun, a fin de terminar con los “vacíos legales” en la actividad del cuerpo edilicio y con la discrecionalidad en 
el actuar de los regidores que lo integran, así como poner orden en las sesiones de Cabildo. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/ciudad/ciu-130712-ger-buscan-castigar-el-ausentismo-de-
regidores.php 
 

 
 
MILENIO  

 Aprobarán reglamento para vigilar desempeño de regidores de Puebla 

A casi año y medio de que inició la administración municipal, el cuerpo edilicio anunció que está en proceso la 
integración de un reglamento para supervisar el desempeño de los regidores y que su aprobación dependerá de la 

Comisión de Gobernación. Esta es la primera vez en la que se instituirá un marco normativo, el cual ordenará las 
actividades de los funcionarios en el Cabildo y comisiones, al respecto el coordinador de regidores de la coalición 
Compromiso por Puebla, Matías Rivero Marines indicó que será una medida correctiva que aplicará sanciones por 
inasistencias y un bajo desempeño, ya que anteriormente había opacidad. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2bb6a313  
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97667
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/seguridad/seg-130712-ger-elementos-de-seguridad-est-n-limpios-lara-terr-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/seguridad/seg-130712-ger-elementos-de-seguridad-est-n-limpios-lara-terr-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/ciudad/ciu-130712-ger-buscan-castigar-el-ausentismo-de-regidores.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/ciudad/ciu-130712-ger-buscan-castigar-el-ausentismo-de-regidores.php
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2bb6a313
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MILENIO  

 Vence plazo para que partidos retiren publicidad de las calles de Puebla 
Al haber concluido el plazo de 12 días que fijó el ayuntamiento de Puebla a los partidos políticos para el retiro de 
publicidad electoral de las calles, el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini 
señaló que en caso de que no hayan cumplido se procederá con el envío de oficios para llamarles la atención y 
posteriormente podrían haber multas. El funcionario comentó que en la avenida 31 Poniente y en el puente 475 
permanecen pendones de las ahora candidatas electas al senado del PRI, Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña, así 
como del Partido del Trabajo y de Acción Nacional. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2bdec429  
 

 

 
RETO DIARIO 

 Congreso ratifica cartas catastrales entre Puebla y Cholula 
El presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso, Lauro Sánchez López, informó que el Poder Legislativo ya 
respondió a la solicitud de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre el recurso de inconstitucionalidad que 
promovió el ayuntamiento de Puebla, luego de que el Congreso aprobó las mismas tablas catastrales para Puebla 

y San Andrés Cholula en la zona limítrofe. Comentó que la respuesta al máximo tribunal del país son los 
argumentos del porqué estos dos municipios comparten el cobro de impuestos y, por tanto, mantienen la misma 
posición que dieron el pasado 15 de diciembre de 2011.( Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-ratifica-cartas-
catastrales-entre-Puebla-y-Cholula&id=32102 
 

RETO DIARIO 

 Ayuntamiento lanza convocatoria del Programa de Becas 2012-2013 
El Ayuntamiento de Puebla a través del Instituto Municipal del Deporte lanza la convocatoria del programa de 
becas “Los Campeones que Queremos” que a partir de este día y hasta el próximo 03 de agosto recibirá 

propuestas en cuatro categorías: Excelencia Deportiva, Alto Rendimiento, Talento Deportivo y Promesa Deportiva. 
Así lo dio a conocer la Directora General del Instituto Municipal del Deporte, Ximena Mata Zenteno al señalar: 
“quiero recordarles que el Alcalde Eduardo Rivera ha sido y seguirá siendo un aliado de los deportistas poblanos, 
el es un convencido de que el deporte hace mejores ciudadanos que ayudan a construir La Ciudad que 
Queremos”. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-lanza-

convocatoria-del-Programa-de-Becas-2012-2013&id=32100 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
HERALDO 

 Busca Congreso regularizar 361 predios urbanos 
En el estado existen 361 asentamientos irregulares en 50 municipios, dejando a sus habitantes sin posibilidad de 
un patrimonio seguro, ante lo cual el Pleno de Diputados recibió la iniciativa panista para su regularización. En la 
presentación de este proyecto, el diputado Mario Riestra Piña, presidente de la mesa directiva del Congreso, que 
al estar irregulares dichos predios urbanos tienen muchos problemas. Puso ejemplo: personas habitando en un 

inmueble que no cuenta con un documento legal que los ampare como propietarios del mismo; rezago legislativo 

en el ámbito urbano sobre regularización de predios. Irregularidades en tenencias de tierra; habitantes que no se 
encuentran inscritos en el padrón de contribuyentes; irregularidad catastral. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/49248-busca-congreso-regularizar-361-predios-urbanos  
 
 

 
 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2bdec429
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-ratifica-cartas-catastrales-entre-Puebla-y-Cholula&id=32102
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-ratifica-cartas-catastrales-entre-Puebla-y-Cholula&id=32102
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-lanza-convocatoria-del-Programa-de-Becas-2012-2013&id=32100
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-lanza-convocatoria-del-Programa-de-Becas-2012-2013&id=32100
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/49248-busca-congreso-regularizar-361-predios-urbanos
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SINTESIS 

 Museo del Fuerte de Guadalupe, casi listo: INAH 
El delegado del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), José Miguel Rivas García, informó que la 
construcción del museo del Fuerte de Guadalupe, que realiza el gobierno de Puebla está por concluirse, por lo que 
actualmente la institución trabaja en el rescate del acervo cultural que se presentará en este lugar. En entrevista, 
el funcionario federal que asumió el cargo hace apenas un mes, dijo que una de las primeras acciones a realizar 
por la delegación es el trabajo de museografía para la zona de Los Fuertes, que implica una revisión a detalle de 
piezas y documentos históricos alusivos a la Batalla del 5 de Mayo, a fin de integrar una selección. (Claudia 

Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 

 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Por lluvias, proliferan baches en zona metropolitana 
La lluvia de las últimas dos semanas ha provocado el surgimiento de cientos de baches en las calles principales de 
San Andrés y San Pedro Cholula, y Cuautlancingo, además del Periférico Ecológico.  Esta situación, de acuerdo 
con los automovilistas, ha generado daños en sus vehículos hasta por 10 mil pesos. Las vialidades más afectadas 
son la 5 de Mayo en San Pedro Cholula, el bulevar Cholula–Huejotzingo y la avenida Forjadores; además de la 

lateral del Niño Poblano, Camino Real a Cholula, Calzada Zavaleta y la federal a Atlixco. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-lluvias-proliferan-baches-en-zona-
metropolitana_id_10601.html  
 
 

 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Inaugurarán un nuevo museo en la zona de Los Fuertes 
Con motivo del 150 aniversario de la muerte del general Ignacio Zaragoza, el próximo 8 de septiembre será 

inaugurado un museo en el Fuerte de Guadalupe. Lo anterior lo adelantó el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle Rosas, quien mencionó que el rescate de los Fuertes no ha concluido, en alusión a la serie de trabajos que 
se realizaron para embellecer esta zona histórica con motivo del Sesquicentenario de la Batalla de Puebla. 

(Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguraran_un_nuevo_museo_en_la_zona_de_los_fuertes 
 
 

  

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Delincuentes gozan impunidad por corrupción de las autoridades: EBA 
Al día son detenidas 16 personas por parte de la Secretaría de Seguridad Pública en el municipio por cometer los 

delitos comunes como el robo, narcomenudeo, consumo de alcohol, riñas, entre otros. Al respecto, el síndico 
municipal, Ernesto Bojalil Andrade, informó que hasta el momento en los 500 días de la administración se llevan 
procesados 7 mil 769 ciudadanos que cometieron faltas administrativas. Sin embargo, el 90 por ciento de los 

casos que se registran en general quedan impunes por vacíos legales, actos de corrupción y contubernio de los 
delincuentes con las autoridades. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-Delincuentes-gozan-
impunidad-por-corrupcion-de-las-autoridades:-EBA&id_noticia=44505 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sanciones económicas severas contra regidores faltistas 

Regidores del Ayuntamiento de Puebla modificarán el Código Reglamentario para el Municipio de Puebla 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-lluvias-proliferan-baches-en-zona-metropolitana_id_10601.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-lluvias-proliferan-baches-en-zona-metropolitana_id_10601.html
http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguraran_un_nuevo_museo_en_la_zona_de_los_fuertes
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-Delincuentes-gozan-impunidad-por-corrupcion-de-las-autoridades:-EBA&id_noticia=44505
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-Delincuentes-gozan-impunidad-por-corrupcion-de-las-autoridades:-EBA&id_noticia=44505
http://www.contraparteinformativa.com/
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(Coremun), con la intensión de acabar con la flojera y distracción de los representantes ciudadanos en el Cabildo, 
ya que hasta el momento la ausencia en las comisiones de trabajo es importante. Para esto, el coordinador de los 
regidores del PAN, Matías Rivero, confirmó que esta modificación se basará principalmente en la aplicación de 
sanciones económicas severas, así como procedimientos administrativos para los cabildantes que se sigan 
distrayendo de su labor como representantes del Puebla. (Angélica Patiño Guevara) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Sanciones-econ%F3micas-
severas-contra-regidores-faltistas&id_noticia=44504 

 

 
 
PUEBLA ONLINE 

 PAN busca acortar discusiones en cabildo y sancionar a regidores faltistas de Puebla 

El coordinador de regidores de Puebla, Matías Rivero, informó que están realizando una iniciativa para agilizar las 
discusiones en el cabildo, sancionar a quienes se ausentan de las sesiones del pleno y las comisiones, además de 
adquirir un tablero electrónico para contabilizar los votos de la veintena de personas que integran el máximo 
órgano de gobierno de la ciudad. Indicó que la propuesta que estaría lista en dos semanas pretende regular la 
actividad de los regidores, que no se ausente del pleno y también acudan a las sesiones de sus comisiones, pues 
suele pasar que no llegan e incluso tienen que suspenderse. (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27672:pan-busca-acortar-
discusiones-en-cabildo-y-sancionar-a-regidores-faltistas-de-puebla&Itemid=125 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Darán multa a regidores que no cumplan con su trabajo; y es que ya basta de los que llegan, pasan lista y 

se van. Además de esto tienen comisiones a su cargo, a las cuales no llegan y cuando hay que aprobar las 
cosas retardan esto porque ni siquiera saben de que se trata. 

 Bajan permiso a locatarios para la Fiesta de El Carmen y esto desata una tremenda protesta en el 
Ayuntamiento. 

 Una mujer fue asaltada afuera de Comercial Mexicana del centro por tres sujetos que la golpearon. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Cuatro empresas están confeccionando el uniforme del Puebla de La Franja y en un año cerraron 30 

empresas del vestido, así que haremos un capitulo dedicado a la industria textil, hablando del uniforme del 
Puebla, del uniforme de los chavos, etcétera.  

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 

 Venció el plazo para que los partidos políticos retiren su propaganda de las calles de la ciudad, el secretario 
del Medio ambiente en la ciudad de Puebla, quien dijo que si hoy continúa la publicidad los  casos serán 
turnados al IFE para sancionarlos.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Sanciones-econ%F3micas-severas-contra-regidores-faltistas&id_noticia=44504
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Sanciones-econ%F3micas-severas-contra-regidores-faltistas&id_noticia=44504
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27672:pan-busca-acortar-discusiones-en-cabildo-y-sancionar-a-regidores-faltistas-de-puebla&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27672:pan-busca-acortar-discusiones-en-cabildo-y-sancionar-a-regidores-faltistas-de-puebla&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/
javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 13 de Julio de 2012 

 
 

 8 

 

 60 policías fueron dados de baja porque no cumplieron con las pruebas de confianza, no pasaron ese 
examen y por ello para fuera. 

 El mercado de sabores ya esta trabajando en el manejo de sus residuos, están planeando trabajar una 
compostas.   

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El Secretario de Seguridad y Transito Municipal Amadeo Lara Terrón indico que 70 policías de esta capital 
no han pasado las pruebas de confianza, sin embargo aseguro que estos elementos ya fueron dados de 

baja de la corporación  
  

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  Encuentran sin vida a una persona en la carretera rumbo a San Miguel Canoa.  
 Roban la tubería de gas de la colonia las Palmas, los vecinos identifican a los ladrones pero nadie los 

detiene.   

 Cae en una zanja un camión repartidor de gas, el chofer no se dio cuenta porque estaba lleno de agua. 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Mi gobierno colaborará con Peña Nieto: Moreno Valle 
El gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que su gobierno colaborará con el virtual ganador 
de la contienda presidencial de México, Enrique Peña Nieto, haciendo a un lado las posturas ideológicas y 

partidistas para privilegiar el desarrollo de los municipios, el estado y la nación.  En breve entrevista, sostuvo que 
su administración solicitará una reunión con Peña Nieto para la elaboración del presupuesto federal y conocer el 
compromiso planteado, así como cuál será el trabajo que deberán realizar los gobernadores del país para lograr 
ese impulso.  (Maritza Mena) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2616660.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Presenta PAN iniciativa de ley para proteger a la familia  

Con conceptos religiosos en su argumentación, así como la protección a la idea tradicional de la familia y sin la 
inclusión de conceptos como las sociedades de convivencia, la diputada panista, Myriam Galindo Pétriz, propuso 
una iniciativa de ley en la materia. Durante la lectura de la propuesta, la legisladora señaló que "la familia es la 
unidad insustituible para la enseñanza de valores éticos, culturales y religiosos". Manifestó que la familia es "la 
escuela del humanismo y tiene la misión de custodiar, revelar y comunicar el amor y todos los miembros tienen la 

responsabilidad de construir la comunión de las personas". (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2616661.htm  

 
 

 
 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2616660.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2616661.htm
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HERALDO 

 Quejas por precio de uniforme único llegan al Congreso 
Las quejas de padres de familia por los abusos de comerciantes con el precio del uniforme único llegó al 

Congreso del Estado, en donde la Comisión de Educación exigió al gobierno detenga estas prácticas. El diputado 
del Partido Nueva Alianza, Hugo Alejo Domínguez, presidente de la Comisión de Educación y Cultura, informó en 
entrevista en las instalaciones del edificio legislativo, que han estado recibiendo muchas solicitudes de 
paterfamilias para que intervenga el Congreso y haga un llamado a las autoridades para evitar que se sangren 
sus bolsillos. De acuerdo a lo que ha dado a conocer la Secretaría de Educación Pública del Estado, el costo del 
uniforme único no debe rebasar los 270 pesos sin embargo, hay lugares en donde se está dando a 300, 350 

pesos y más. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49216-quejas-por-precio-de-uniforme-unico-llegan-al-
congreso  
 
HERALDO 

 Rechaza gobierno entregar apoyos "a medias" 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, rechazó que se hayan entregado parcialmente los 
recursos para damnificados por el desbordamiento del río Atoyac, en San Martín Texmelucan. Ayer, El Heraldo de 
Puebla dio a conocer que algunos afectados recibieron sólo la mitad de los 15 mil pesos que les prometieron de 
apoyo, es decir únicamente 7 mil 500 pesos en vales de enseres y no los cheques por otro monto igual. El 
encargado de la política interna indicó que a la fecha han entregado un total de 15 millones de pesos y que por el 
contrario, algunas personas han pretendido hacerse pasar como afectados cuando en realidad no lo son. (Andrés 

Herrera Ruiz) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49215-rechaza-gobierno-entregar-apoyos-a-medias 
 

 

 
 

 

SINTESIS 

 RMV propondrá reunión de CONAGO con presidente electo 
El gobernador Rafael Moreno Valle dijo que propondrá una reunión entre la Conferencia Nacional de Gobernadores 
(Conago) y el presidente electo de la república, Enrique Peña Nieto, para hablar sobre los proyectos y 

compromisos que el priista hizo en campaña y así delimitar el presupuesto para su realización el próximo año en 
las entidades. En gira de trabajo por el municipio de San Martín Texmelucan, el mandatario estatal sostuvo su 
dicho de que dará su respaldo al presidente emanado de la coalición PRI-PVEM, por encima de intereses de 

partidos y de ideologías políticas, pues consideró que si le va bien al nuevo presidente de México, le irá bien a los 
mexicanos. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Presenta bancada del PAN iniciativa de Ley de la Familia 

En la sesión del Congreso del estado, la bancada del PAN presentó la iniciativa de Ley de la Familia, que permitirá 
–en caso de ser avalada en comisiones- la protección de los derechos de aquellos que integran esta sociedad. La 
diputada del PAN, Myriam Galindo Petriz, presentó la iniciativa y expuso que la propuesta busca fomentar 
actividades culturales y armónicas en el núcleo familiar. “El estado protegerá la integración y desarrollo de la 
familia con medidas de carácter político, económico, social y jurídico que contribuyan a consolidar la unidad y la 
estabilidad a fin de que pueda cumplir su función específica de enseñanza y transmisión de los valores”, concluyó. 

(Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 
 

 
 
 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49216-quejas-por-precio-de-uniforme-unico-llegan-al-congreso
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49216-quejas-por-precio-de-uniforme-unico-llegan-al-congreso
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49215-rechaza-gobierno-entregar-apoyos-a-medias
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 13 de Julio de 2012 

 
 

 10 

INTOLERANCIA  

 Multa al PAN con casi 1 mdp por spots contra PRI 
El Instituto Federal Electoral determinó multar al Partido Acción Nacional con 934 mil 950 pesos por transmitir 
spots que “denigran al PRI y calumnian a su aspirante presidencial”. En los spots del PAN se relaciona a ex 
gobernadores priistas como Mario Villanueva y Tomás Yarrington con el narcotráfico, en los mensajes transmitidos 
se podía escuchar “éste es el PRI de Peña”. En otro, se hace alusión que mientras Enrique Peña Nieto era 
gobernador del Estado de México permitía que “vivieran cómodamente en la entidad delincuentes como ‘La 
Barbie’ y ‘El Indio’”. (Redacción Intolerancia) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97672 

 
 
INTOLERANCIA  

 La prioridad del PT ir solos en el 2013 
Para el Partido del Trabajo la prioridad del 2013 es ir solos al proceso electoral, esto conforme al acuerdo de la 

asamblea del pasado 8 de julio a nivel local donde se pidió a quienes tengan aspiraciones de ser candidatos en el 
próximo proceso que lo manifiesten desde ahora para evitar comentarios en el sentido de que hubo imposición 
por parte de la dirigencia, advirtió el comisionado nacional del instituto Político Zeferino Martínez Rodríguez.  
Cuestionado sobre si se descarta el ir en alianza con los partidos De la Revolución Democrática, o Movimiento 
Ciudadano dijo que es una situación que no se descarta, pero a diferencia de otras fuerzas políticas que no 
pueden sobrevivir si no es yendo en coalición el PT ha demostrado en elecciones intermedias que es capaz de 
mantener su registro y ganar alcaldías sin alianza. (Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97666 

 
 
INTOLERANCIA  

 Cerca de 60 mil alumnos en proceso de admisión UAP 
Alrededor de 60 mil estudiantes que aspiran a ingresar a la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) en los niveles 

de licenciatura y bachillerato, están por concluir con la segunda etapa del proceso de admisión y se preparan para 
presentar el examen de ingreso programado para los días 21 y 24 de julio, reveló la directora de Administración 
Escolar (DAE) de la institución, Laura Gómez Aguirre. La funcionaria de la máxima casa de estudios, recordó que 
mañana jueves termina la etapa de presentación documental para los aspirantes al nivel superior y de manera 
inmediata arrancan con los jóvenes que buscan ingresar en alguna de las preparatorias de la universidad, “el 
proceso se desarrolla con tranquilidad y sin irregularidades”. (Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97665 

 
 
INTOLERANCIA  

 Piden continuar investigaciones al ejecutivo 
Tras el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en el sentido de que el gobernador del 

estado Rafael Moreno Valle Rosas si incurrió en violaciones a la ley al haber promocionado su Primer Informe de 
Gobierno fuera del territorio y en salas cinematográficas representantes de diferentes partidos pidieron que todos 
los funcionarios sin importar el nivel en el que trabajen se ajusten a la norma legal. El diputado del Partido del 
Trabajo, Zeferino Martínez Rodríguez, indicó que la situación que se presentó había sido advertida en su 
momento, pero sobre todo se encuentran los actos de promoción que realizó durante la veda que existía durante 
las campañas. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97658 

  
 
 

 
 

CAMBIO 

 Minimiza PAN sanción contra RMV por spot 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97672
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97666
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97665
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97658
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El diputado del PAN, Mario Riestra Piña, minimizó la sanción que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) ratificó en contra del gobernador Rafael Moreno Valle por promocionar fuera de territorio 
poblano, y en salas de cine, su primer informe de gobierno. Aunque señaló que se analizará un extrañamiento, 
dijo que no hay que hacer un escándalo, e incluso defendió que la promoción fue para mejorar la imagen del 
estado que quedó dañada tras el sexenio de Mario Marín. (Luz Elena Sánchez) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-luz-minimiza-pan-sanci-n-contra-rmv-
por-spot.php  
 

 

CAMBIO 

 Censura Carlos Espina destape de los 4 Fantásticos 
Juan Carlos Espina von Roehrich censuró el “destape” de los cuatro funcionarios -que actualmente laboran en 
diferentes secretarías estatales- en busca de la alcaldía en el proceso local del próximo año, pues dijo que antes 

el PAN tiene que analizar los factores de la derrota electoral del pasado 1 de julio. En el transcurso de la semana, 
el gobernador del estado dio “luz verde” a las aspiraciones de Amy Camacho, Antonio Gali, Fernando Manzanilla y 
Jorge Aguilar Chedraui, así como para realizar actos proselitistas. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-luz-censura-carlos-espina-destape-de-
los-4-fant-sticos.php 
 

 

CAMBIO 

 Conago buscará reunión con EPN: Moreno Valle 

Los gobernadores de toda la República buscarán una reunión con el presidente electo, Enrique Peña Nieto, con la 

finalidad de conocer sus propuestas para cada entidad, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle, de cara a la 
celebración de la XLIII Reunión Plenaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), en la ciudad de 
Querétaro. Señaló que en su caso tiene la intención de presentarle a Peña Nieto los proyectos que vislumbra para 
Puebla, así como solicitar su impulso y comenzar a elaborar el Presupuesto de Egresos 2013.. (Elvia García 
Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-elv-conago-buscar-reuni-n-con-epn-
moreno-valle.php 
 

 

CAMBIO 

 Puebla expedirá Cédula de Identidad Personal 
A partir del 1 de septiembre se instalarán módulos en escuelas de nivel preescolar, primaria, secundaria y 
preparatoria, para que niños y adolescentes de 4 a 17 años obtengan su Cédula de Identidad Personal. El 

secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, informó lo anterior tras reunirse con el subsecretario 
de Población, Migración y Asuntos Religiosos, de la Secretaría de Gobernación federal, Gustavo Mohar Betancourt, 
para analizar los primeros pasos a seguir para expedirla.. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-sta-puebla-expedir-c-dula-de-
identidad-personal.php 
 
 

CAMBIO 

 Presenta PAN iniciativa para regularizar terrenos 
El Partido Acción Nacional (PAN) presentó ante el pleno del Congreso un proyecto de ley para regularizar los 
terrenos urbanos en la entidad y darles así certidumbre jurídica a sus propietarios; dicha iniciativa ya fue turnada 

a la Comisión de Desarrollo Urbano. El proyecto denominado Ley para la Regularización de la Propiedad 
Inmobiliaria de Predios Urbanos, pretende ordenar cerca de 361 asentamientos irregularidades que se tienen 

registrados a lo largo del territorio poblano. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-osv-presenta-pan-iniciativa-para-
regularizar-terrenos.php 

 
CAMBIO 

 Oficializan llegada de Islas a la bancada del Panal 
En el Congreso del estado se hizo oficial la incorporación de Víctor Hugo Islas al grupo parlamentario del Partido 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-luz-minimiza-pan-sanci-n-contra-rmv-por-spot.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-luz-minimiza-pan-sanci-n-contra-rmv-por-spot.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-luz-censura-carlos-espina-destape-de-los-4-fant-sticos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-luz-censura-carlos-espina-destape-de-los-4-fant-sticos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-elv-conago-buscar-reuni-n-con-epn-moreno-valle.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-elv-conago-buscar-reuni-n-con-epn-moreno-valle.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-sta-puebla-expedir-c-dula-de-identidad-personal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-sta-puebla-expedir-c-dula-de-identidad-personal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-osv-presenta-pan-iniciativa-para-regularizar-terrenos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-osv-presenta-pan-iniciativa-para-regularizar-terrenos.php
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Nueva Alianza, una semana después de que se reincorporara a su trabajo legislativo tras perder la elección al 
Senado por el partido del magisterio. En el tercer punto de la orden del día de la sesión de ayer, se leyó el oficio 
que envió el panalista Guillermo Aréchiga para hacer oficial la llegada del expriista a su bancada. (Elvia García 
Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-osv-oficializan-llegada-de-islas-a-la-

bancada-del-panal.php 

 
 

 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Presenta PAN Ley de la Familia opuesta a la visión laica de la Constitución 
El grupo legislativo del Partido Acción Nacional (PAN) presentó al Congreso local una iniciativa de Ley para la 
Protección de los Derechos de la Familia que concibe a ese núcleo parental con una visión tradicionalista y 

religiosa, opuesta al concepto y a los derechos que defienden la Constitución federal y la Carta Magna del estado. 
Integrantes del movimiento #YoSoy132 de la UAP se pronunciaron en contra del proyecto, al acusar que forma 
parte de las reformas que ha impulsado el PAN en todo el país para crear un “Estado totalitario” en el que se 
pretende imponer el catolicismo como credo oficial. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-pan-ley-de-la-familia-opuesta-a-la-vision-laica-
de-la-constitucion_id_10619.html   

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Más de 600 personas fueron defraudadas por falsos trabajadores de Sedesol 
Por un monto total de 237 mil 300 pesos una pareja defraudó a 678 personas de este municipio con el aval del 
presidente municipal, Moisés Rojas Martínez, quien reconoció que él presentó a la población a Rosa Isela Pérez 
Mendoza y Jesús Lezama López, quienes le hicieron creer que eran trabajadores de la Secretaría de Desarrollo 
Social (Sedesol). El pasado fin de semana los dos defraudadores fueron detenidos en Coyomeapan, luego de lo 

cual se descubrió que no son trabajadores de Sedesol, pero que con ese engaño han recorrido varios municipios 
de la región, defraudando a los habitantes con la promesa de ingresarlos a programas sociales de vivienda. 
(Elizabeth Rodríguez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-de-600-personas-fueron-defraudadas-por-falsos-
trabajadores-de-sedesol_id_10599.html   

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Sitma estaba en cero pesos en septiembre de 2009, de acuerdo con un expediente 
De acuerdo con información obtenida por La Jornada de Oriente, la sucursal matriz de Sitma para la región de 
Atlixco –antes de comenzar la debacle del dueño del negocio Leonardo Tiro Moranchel–, ya había entrado en una 
crisis financiera, debido a que su liquidez seguía en picada, tal y como lo demuestra el estado de cuenta del banco 
Santander de septiembre de 2009. El expediente, en manos de este reportero, indica que tanto Tiro Moranchel 

como los propios empleados de esa suntuosa oficina  –que estuvo instalada en la calle 5 Sur 319 por más de una 
década, dos meses–, abierta bajo la razón social Servicios Inmobiliarios y Computación S.A de C.V.. (Miguel 
Domínguez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sitma-estaba-en-cero-pesos-en-septiembre-de-2009-de-
acuerdo-con-un-expediente_id_10624.html  

 
 

 
 

MILENIO  

 Hay ánimo entre gobernadores para trabajar con Peña Nieto: Moreno Valle 
En la Conago, al menos con los colegas que he platicado, hay el ánimo de construir y de trabajar de manera 
coordinada con el virtual ganador de la elección presidencial, Enrique Peña Nieto, dijo el gobernador Rafael 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-osv-oficializan-llegada-de-islas-a-la-bancada-del-panal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-130712-osv-oficializan-llegada-de-islas-a-la-bancada-del-panal.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-pan-ley-de-la-familia-opuesta-a-la-vision-laica-de-la-constitucion_id_10619.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-pan-ley-de-la-familia-opuesta-a-la-vision-laica-de-la-constitucion_id_10619.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-de-600-personas-fueron-defraudadas-por-falsos-trabajadores-de-sedesol_id_10599.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-de-600-personas-fueron-defraudadas-por-falsos-trabajadores-de-sedesol_id_10599.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sitma-estaba-en-cero-pesos-en-septiembre-de-2009-de-acuerdo-con-un-expediente_id_10624.html
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Moreno Valle. En entrevista, dijo que si le va bien a Peña Nieto, le irá bien al país, por lo que trabajarán de 
manera coordinada, tal como lo han hecho con el presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa. Refirió que, de 
cara a la celebración de la XLIII reunión plenaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), los 
mandatarios estatales pedirán una reunión con el político mexiquense. (Notimex) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2be867ff  

 
MILENIO  

 Analizará Congreso de Puebla amonestación del TEPJF contra Moreno Valle  

Aunque el Tribunal Electora del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), ratificó la amonestación contra el 

gobernador Rafael Moreno Valle por promocionarse en salas de cine del Distrito Federal, el panista Mario Riestra 
Piña arguyó que el asunto no es “gravoso” y defendió la inversión de 14 millones 27 mil 581 pesos que se 
pagaron a la empresa Make Pro. La determinación de la Sala Superior del TEPJF se da dos meses después de que 
el Consejo General del IFE aprobó amonestar públicamente a Moreno Valle, debido a que publicitó los logros del 
primer informe de gobierno de manera extemporánea y fuera del estado. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2bf6a292  

 
MILENIO  

 Barranca Manzanilla, uno de los puntos más sensibles de Puebla: Conagua y SGG 
La Secretaría General de Gobierno (SGG) y la Comisión Nacional del Agua (Conagua) consideran la barranca 
“manzanilla”, como uno de los puntos más vulnerables de la capital poblana. Durante el inicio de los trabajos de 
desazolve en este punto, Manuel Beristain Gómez, director local de la dependencia federal, apuntó que la gran 
concentración poblacional y la alta presencia de basura ponen en riesgo a la gente. Señaló que la barranca tiene 

una longitud de 27.5 kilómetros, donde es recurrente encontrar residuos urbanos de todo tipo y desechos de 
construcción, que generan tapones en todo el trayecto. (Guillermo Castillo) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2bee0560   
 

 
 
E-CONSULTA 

 Busca Chignahuapan denominación de Pueblo Mágico antes del fin de sexenio 
El regidor de Industria y Comercio de Chignahuapan, Luis Miguel Mote Vega, aseguró que se está trabajando para 
que el municipio consiga la denominación como Pueblo Mágico antes que el presidente Felipe Calderón Hinojosa 
termine su mandato. Comentó que si se logra el nombramiento, podría aumentar casi el 50 por ciento la actividad 

del sector turístico y el comercio en el municipio ubicado en la parte norte del estado. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37828:busca-chignahuapan-

denominaci%C3%B3n-de-pueblo-m%C3%A1gico-antes-del-fin-de-sexenio&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 Impugna Antonio Vázquez elección en Teziutlán por la compra de votos 

El diputado local panista Edgar Antonio Vázquez Hernández precisó que impugnó la elección federal en el distrito 
de Teziutlán porque las actas reflejan inconsistencias y les faltan firmas, y se dijo víctima de la “ola del dinero” 
repartido por la oposición para comprar votos en esa región. En entrevista, el candidato a diputado federal que ya 
regresó al Congreso de Puebla, rechazó que su resultado sea negativo ante la dirigencia estatal y nacional del 
PAN, porque aunque perdió, ganó la cabecera distrital para él y para Josefina Vázquez Mota, candidata a la 
Presidencia de la República por Acción Nacional. (Claudia Lemuz) 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37827:impugna-antonio-v%C3%A1zquez-
elecci%C3%B3n-en-teziutl%C3%A1n-por-la-compra-de-votos&Itemid=332 

E-CONSULTA 

 Investiga la Fepade presunta compra de votos con tarjetas Soriana 
La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), investiga la presunta compra de votos 
mediante los monederos electrónicos de Soriana, porque de ser un delito electoral se persigue de oficio, aún 
cuando no se hubiera presentado denuncia formal de representante o partido político alguno. La titular del órgano 

fiscalizador, Imelda Calvillo, explicó en entrevista radiofónica para el noticiero de Joaquín López–Dóriga que ya se 
comenzaron las diligencias correspondientes al caso. (e-consulta) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2be867ff
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2bf6a292
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2bee0560
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37828:busca-chignahuapan-denominaci%C3%B3n-de-pueblo-m%C3%A1gico-antes-del-fin-de-sexenio&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37828:busca-chignahuapan-denominaci%C3%B3n-de-pueblo-m%C3%A1gico-antes-del-fin-de-sexenio&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37827:impugna-antonio-v%C3%A1zquez-elecci%C3%B3n-en-teziutl%C3%A1n-por-la-compra-de-votos&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37827:impugna-antonio-v%C3%A1zquez-elecci%C3%B3n-en-teziutl%C3%A1n-por-la-compra-de-votos&Itemid=332
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http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37826:investiga-la-fepade-presunta-
compra-de-votos-con-tarjetas-soriana&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 Denuncia el PRD anomalías del IFE en el cómputo de votos en Puebla 

La perredista Socorro Quezada Tiempo, perfilada para dirigir al Partido de la Revolución Democrática (PRD) en 
Puebla, denunció que funcionarios del Instituto Federal Electoral (IFE) fueron parte del fraude del primero de julio 
el cual se concretó en las sesiones de cómputo, en las que no aparecieron los sobres de los votos nulos de las 
casillas. En entrevista, la perredista que fue representante de la coalición de izquierda del Movimiento Progresista 

(PRD, PT, MC) en el distrito 6 con cabecera en la capital, agregó que en el caso concreto de la elección por el 
Senado de la República, se contaron cinco paquetes de más en esa demarcación con la anuencia del consejero 

presidente Armando Betancourt García. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37825:denuncia-el-prd-
anomal%C3%ADas-del-ife-en-el-c%C3%B3mputo-de-votos-en-puebla&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 El SNTE se dice abierto a investigación de la SEP sobre dobles plazas 

El secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Eric Lara 
Martínez, aseguró que la organización gremial actúa de forma transparente, por lo que está abierta a las 
investigaciones que decida realizar la Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad en torno a cualquier 
tema. Después de que se dio a conocer la posibilidad de que 463 docentes cuenten con dobles plazas para 

trabajar en un estado y al mismo tiempo cobrar en otro, Lara Martínez se pronunció a favor de que se hagan las 
investigaciones correspondientes. (Jaime Zambrano) 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37824:el-snte-se-dice-abierto-a-
investigaci%C3%B3n-de-la-sep-sobre-dobles-plazas&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Minera en Tetela de Ocampo podría contaminar el agua 
Hasta el momento, Minera Frisco, empresa que durante los últimos meses inició la exploración a cielo abierto de 
oro y otros minerales en el Municipio de Tetela de Ocampo, no ha promovido ningún permiso ante la Comisión 
Nacional del Agua (Conagua), informó el Director de la dependencia federal en Puebla, Manuel  Beristain. En 

entrevista, el delegado señaló que aún espera la respuesta de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos 

Naturales (Semarnat) para conocer si los particulares tienen o no un estudio de impacto ambiental para que se 
deriven otros trámites ante las oficinas gubernamentales correspondientes. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/minera_en_tetela_de_ocampo_podria_contaminar_el_agua 

  
PERIODICO DIGITAL 

 Denuncia PRD ‘aparición’ de cinco urnas en el Distrito 6 
La representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Consejo Distrital 6 en esta capital, María 

del Socorro Quesada, denunció que en el recuento de votos realizado la semana pasada se “sembraron” cinco 
urnas rellenas de sufragios a favor de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN). La 
perredista dijo que durante los últimos días han recabado las pruebas suficientes para demostrar que en la 
pasada elección hubo compra de votos para favorecer a los supuestos ganadores de la contienda. (Julio César 
Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/denuncia_prd_aparicion_de_cinco_urnas_en_el_distrito_6 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Puebla solicita 12 mdp más del FONDEN para Texmelucan 
Tras el desbordamiento del río Atoyac el pasado 24 de junio en el municipio de San Martín Texmelucan, los 
gobiernos estatal y federal destinaron 15 millones de pesos para apoyar a los más de mil afectados, informó el 
titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. Con respecto a lo anterior, en 
entrevista el encargado de la política interna aceptó que detectaron personas que buscaban aprovecharse de la 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37826:investiga-la-fepade-presunta-compra-de-votos-con-tarjetas-soriana&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37826:investiga-la-fepade-presunta-compra-de-votos-con-tarjetas-soriana&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37825:denuncia-el-prd-anomal%C3%ADas-del-ife-en-el-c%C3%B3mputo-de-votos-en-puebla&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37825:denuncia-el-prd-anomal%C3%ADas-del-ife-en-el-c%C3%B3mputo-de-votos-en-puebla&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37824:el-snte-se-dice-abierto-a-investigaci%C3%B3n-de-la-sep-sobre-dobles-plazas&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37824:el-snte-se-dice-abierto-a-investigaci%C3%B3n-de-la-sep-sobre-dobles-plazas&Itemid=332
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situación para obtener provecho de los apoyos, aunque no los necesitaban, sin embargo, la ayuda fue entregada 
satisfactoriamente y próximamente repartirán otros 12 millones. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_solicita_12_mdp_mas_del_fonden_para_texmelucan 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 AMLO confirma que pedirá la invalidez de elecciones 

El líder de la izquierda mexicana Andrés Manuel López Obrador insistió hoy en rechazar los resultados de las últimas 
elecciones y confirmó que en las próximas horas pedirá la invalidez de la votación porque, según dijo, no permitirá 
"que la corrupción domine por entero la vida nacional". En una rueda de prensa en la capital mexicana, López 
Obrador reiteró denuncias anteriores en el sentido de que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), declarado 
vencedor de los comicios según los resultados oficiales, compró supuestamente unos cinco de millones de votos. 
(EFE) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/amlo-confirma-que-pedira-la-invalidez-de-elecciones  

 
IMAGEN POBLANA 

 Multa IFE al PAN con 1.8 millones de pesos por dos spots 
El Consejo General del IFE multó con un millón 868 mil pesos al Partido Acción Nacional (PAN) por dos spots, uno 
que vincula a ex gobernadores del PRI con narcotraficantes y otro que señala que Veracruz es controlado por un 
cártel de la droga. En la sesión extraordinaria de este jueves, el Instituto Federal Electoral (IFE) aprobó con cinco 

votos a favor y tres en contra el proyecto especial sancionador contra el partido blanquiazul por el spot 
denominado “Rojo”. En ese anuncio aparece la imagen de Enrique Peña Nieto, seguida de las de ex gobernadores 

como Mario Villanueva, Tomás Yarrington, así como las de varios narcotraficantes. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/print/19698 

 
IMAGEN POBLANA 

 Investiga Fepade presunta compra de votos con tarjetas Soriana 
La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), investiga la presunta compra de votos 
mediante los monederos electrónicos de Soriana, porque de ser un delito electoral se persigue de oficio, aun 

cuando no se hubiera presentado denuncia formal de representante o partido político alguno. La titular del órgano 
fiscalizador, Imelda Calvillo, explicó en entrevista radiofónica para el noticiero de Joaquín López Dóriga que ya se 
comenzaron las diligencias correspondientes al caso. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/investiga-fepade-presunta-compra-de-votos-con-tarjetas-soriana 

 
IMAGEN POBLANA 

 Anuncia Conaculta estímulos a la producción artística 
Hay 280 millones de pesos para incentivar la creación artística en el país, la formación de públicos, la circulación 

de la producción artística nacional y la distribución de obras cinematográficas nacionales. El Consejo Nacional para 
la Cultura y las Artes (Conaculta) anunció estímulos por 50 millones de pesos para la producción de cada una de 
las siguientes disciplinas: artes plásticas, danza, libros y música; además de 80 millones para la distribución de 
películas nacionales. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/anuncia-conaculta-estimulos-la-produccion-artistica 
 
IMAGEN POBLANA 

 RMV y presidenta del SEDIF entregan 400 auxiliares auditivos 

Más de 200 personas de escasos recursos, de 85 municipios de la entidad, fueron beneficiadas con la entrega de 

400 auxiliares auditivos por el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, y la Presidenta del Patronato del 
Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle. En el evento, Moreno Valle resaltó la suma de 
esfuerzos de Fundación Telmex, que desde el inicio del gobierno ha participado de manera co responsable, en un 
esquema uno a uno, para poder acercar apoyos a los grupos vulnerables. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-y-presidenta-del-sedif-entregan-400-auxiliares-auditivos 
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http://www.imagenpoblana.com/2012/anuncia-conaculta-estimulos-la-produccion-artistica
http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-y-presidenta-del-sedif-entregan-400-auxiliares-auditivos


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 13 de Julio de 2012 

 
 

 16 

  

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Prematuro hablar del 2013: Von Roerich 
Y es que el diputado consideró que primero su partido a nivel estatal y nacional debe  hacer un análisis de por 

qué perdió las elecciones del pasado 1 de julio y por qué, en el caso de la Presidencia de la República, bajó hasta 
el tercer lugar. “En Acción Nacional primero debemos de concluir un ejercicio de análisis y de evaluación  del 
pasado proceso electoral, la verdad es que yo creo que antes de empezar a hablar del proceso electoral local, el 
cual por cierto todavía no inicia, tenemos que hacer un ejercicio de análisis, de valoración objetiva, de las razones 

por las cuales tuvimos el resultado electoral que hemos obtenido en las elecciones”, expresó. (Santiago Quintana) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Prematuro-hablar-del-2013:-

Von-Roerich&id_noticia=44509 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Aréchiga presume mediocridad del Panal  
El líder de la fracción parlamentaria del Partido Nueva Alianza (Panal), Guillermo Aréchiga Santamaría, dejó 
abierta la posibilidad de aliarse o coaligarse con otro instituto político para las elecciones locales del próximo año. 
Sin embargo,  quien fuera el coordinador en Puebla de la campaña de Nueva Alianza, Aréchiga Santamaría, 
enfatizó que su partido tiene la fuerza necesaria para competir sólo en los comicios en los que se elegirán a los 

217 presientes municipales y diputados locales. (Santiago Quintana) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ar%E9chiga-presume-

mediocridad-del-Panal-&id_noticia=44508 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Quiebran 30 empresas textiles en la administración de RMV 
Un total de 30 empresas textiles han cerrado en Puebla en lo que va del gobierno del Rafael Moreno Valle Rosas a 

causa de la piratería de marcas, que hasta la fecha no se ha podido combatir, aseguró el presidente de la 
Canaive, Federico Chilián. El empresario aseguró que eso ha provocado la pérdida de empleos hasta en un 6 por 
ciento, de mayo de 2011 a mayo de este 2012, situación que consideró grave, ya que eso ha provocado que 
quienes generaban fuentes de empleos, hoy son ambulantes. Consideró que eso se ha debido al fracaso de los 
operativos, además que no existe el compromiso en los tres niveles de gobierno para el combate del contrabando 
y la piratería. (Isaac Jiémenz Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=44500 
  

 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Modifica Congreso Ley de Extinción de Dominio 
Los diputados aprobaron las modificaciones a la Ley de Extinción de Dominio, que permiten reducir a 30 días el 
plazo para reclamar los bienes incautados, además de la creación de un Consejo Técnico que garantizará el 
manejo de los recursos que se obtengan de los inmuebles vendidos. Cabe señalar que antes de reformar el 
referido artículo, los bienes incautados podían ser reclamados en un plazo de medio año, pero con las nuevas 
modificaciones, los dueños podrán exigir sus propiedades en un plazo de 30 días, de lo contrario, se podrán 
vender de manera inmediata. (Jesús Lemus) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Modifica-Congreso-Ley-de-

Extincion-de-Dominio&id=32105 
 
 
RETO DIARIO 

 Nuevo edificio de la PGJ albergará a Servicios Periciales: Carrancá 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ), tendrá nueva sede, señaló su titular, Víctor Carrancá Bourget, quien, 
además, señaló que las nuevas instalaciones también albergarán el área de Servicios Periciales, pues se busca 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Prematuro-hablar-del-2013:-Von-Roerich&id_noticia=44509
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Prematuro-hablar-del-2013:-Von-Roerich&id_noticia=44509
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ar%E9chiga-presume-mediocridad-del-Panal-&id_noticia=44508
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ar%E9chiga-presume-mediocridad-del-Panal-&id_noticia=44508
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=44500
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Modifica-Congreso-Ley-de-Extincion-de-Dominio&id=32105
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Modifica-Congreso-Ley-de-Extincion-de-Dominio&id=32105
http://www.contraparteinformativa.com/
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que el inmueble sea modelo para otras instituciones. Víctor Carrancá, adelantó que ya se trabaja en el desarrollo 
del diseño del proyecto y se basará en las instalaciones de la Procuraduría General de la República (PGR), que es 
un modelo ejemplar a nivel nacional e internacional.( Andrés Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nuevo-edificio-de-la-PGJ-
albergara-a-Servicios-Periciales:-Carranca&id=32103 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Cuestiona Senado de EU plan antinarco; SRE rechaza críticas 
Tras criticar una estrategia que privilegió la eliminación de los capos y apostó por el despliegue del Ejército —
mientras descuidaba la protección de la sociedad mexicana y aumentaba los niveles de violencia—, un informe del 
Senado de Estados Unidos ha recomendado robustecer la cooperación y alianza con el próximo gobierno de Enrique 
Peña Nieto “para reducir los altos niveles de violencia”. “Un nuevo liderazgo trae consigo cambios. Y en el contexto 
de las relaciones entre México y Estados Unidos, éste cambio podría alterar la dinámica de la actual cooperación en 

materia de seguridad”, asegura un reporte elaborado por el Comité de Relaciones Exteriores del Senado. (Jaime 
Hernández) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39876.html   

 
EL UNIVERSAL  

 Urge BM a mejorar clima de negocios 
Cerca de dos semanas le llevó a Elizabeth Cruz y sus socios abrir una empresa, Kaleidosoft en el DF. “Hicimos el 

trámite en el portal tuempresa.gob.mx y, después de 15 días, recibimos nuestra acta constitutiva y empezamos a 
operar, pero el obstáculo vino después, ya que al momento de registrar la marca, el Instituto Mexicano de la 
Propiedad Intelectual (IMPI) nos rechazó la solicitud tres veces, pagando en cada una 3 mil pesos”, explica Cruz. La 
emprendedora considera que “en ciertos trámites la burocracia quedó atrás, pero en otros no hay asesoría y el 
trato es malo”. (José Manuel Arteaga) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39877.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Gripe aviar genera pérdidas por 50 mdd 
La muerte de 2.5 millones de aves por una epidemia de gripe aviar ha dejado hasta ahora en México pérdidas 
económicas estimadas en 50 millones de dólares en varios sectores, explicó el vicepresidente de la Comisión 
Internacional del Huevo (IEC, por sus siglas en inglés), César de Anda. El funcionario afirmó que hasta hoy las 
primeras valoraciones abarcan un aumento en costes de producción, además del efecto de la epidemia, en las 
primeras tres semanas del contagio, sobre los diversos ramos que dependen del sector avícola mexicano. “La 
industria va a dejar de producir 50 millones de dólares,”, declaró en entrevista De Anda. (Julián Sánchez) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39878.html  
 

 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La encrucijada morenovallista 
Tras los adversos resultados obtenidos por el morenovallismo en la elección federal de este año, el gobernador 

debe replantear de manera obligada su ambicioso proyecto presidencial. 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nuevo-edificio-de-la-PGJ-albergara-a-Servicios-Periciales:-Carranca&id=32103
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nuevo-edificio-de-la-PGJ-albergara-a-Servicios-Periciales:-Carranca&id=32103
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39876.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39877.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39878.html
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Si partimos de la base de que Rafael Moreno Valle es un militante activo del PAN, y que en estos momentos es 
visto con recelo por la elite nacional blanquiazul, se antoja por demás complicado que ese partido lo contemple 
como una carta fuerte para la elección presidencial de 2018. Una primera muestra del sentir de los panistas 
hacia la figura del mandamás poblano es el hecho de no haber sido invitado al cónclave poselectoral con Felipe 
Calderón en Los Pinos, en donde los panistas se lamieron las heridas. 

Fue evidente el desaire, sobre todo por la condición de panista militante del jefe del Ejecutivo poblano, quien 
además ya fue senador electo por ese mismo partido. Así las cosas, las aspiraciones del Señor de Los Cerros de 
cambiar su hábitat a Los Pinos están supeditadas a la reestructuración que de manera natural sufrirá el Partido 
Acción Nacional, el cual cambiará de dirigente nacional este mismo año. De ese reacomodo dependerá que 
Moreno Valle tenga vida después de la muerte. 

Sin embargo, las capacidades camaleónicas de nuestro personaje nos pueden hacer vislumbrar una emigración 
partidista, misma que en otros tiempos sería totalmente previsible, aunque las condiciones de las otras fuerzas 

políticas, prácticamente le han cerrado cualquier posibilidad de entrada al proyecto morenovallista. 
Veamos. 
Si consideramos que la coalición que llevó al triunfo al actual gobernador llamada Compromiso por Puebla 
estuvo compuesta por PAN, PRD, Convergencia y Nueva Alianza, y dejamos a un lado al PAN por las razones 
anteriormente expuestas, tenemos que tanto PRD como Convergencia —ahora Movimiento Ciudadano— tienen 
perfilados cuando menos a tres candidatos firmes para el 2018. Desde ahora se sabe que Marcelo Ebrard lleva 
mano para abanderar a las izquierdas además de Miguel Ángel Mancera, quien seguramente también buscará 

medir fuerzas con su antecesor en el gobierno capitalino, y por si algo les faltara no duden que Andrés Manuel 
López Obrador vuelva a las andadas para buscar de nueva cuenta la presidencia, aunque fuera por el PT o 
Movimiento Ciudadano. 
Así las cosas, aunque pueda parecer un absurdo, hay quienes piensan en que el gobernador pudiera regresar a 

las filas del priismo, partido del que en los hechos jamás se ha desligado. En este lejano escenario, es obvio 
que Enrique Peña tiene desde ahora a sus propios delfines, los cuales irá perfilando conforme avance su 

sexenio. 
Sobra decir que en este grupo, Moreno Valle simplemente no existe. 
Todo indica que el único camino posible para aparecer en las boletas presidenciales del 2018 es el de Nueva 
Alianza, en donde la maestra Elba Esther sería la más feliz de ver a su pupilo defendiendo los colores de su 
partido. El único problema es que la historia no sería muy distinta a la que dejó a Quadri en el último lugar de 
la contienda. 
Por lo pronto, el gobernador deberá demostrar sus verdaderos tamaños para recomponer los escenarios 

adversos que hoy complican su proyecto político personal. 
Veremos de qué está hecho. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1422 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
El arte del engaño 
En general, la política es definida como el arte del engaño, el distraer al enemigo, el lanzar anzuelos, fintar, 
hacer un juego de sombras y sorprender al enemigo en el campo de batalla con movimientos rápidos y 

certeros. 
En el antiguo régimen del PRI y sus sucesiones presidenciales prevaleció siempre la figura del “tapado”, ese 
personaje que era guardado sigilosamente por el dueño del poder y “blindado” para que no fuera pieza de las 
intrigas palaciegas y muriera en el camino. “El que se mueve no sale en la foto”, es la vieja frase acuñada por 
el extinto y sempiterno líder sindical de la CTM, Fidel Velázquez, cuya central obrera se acostumbró a realizar 
los destapes presidenciales como parte de un rito. 
Esta vieja práctica comenzó a ser ignorada por los gobernadores, sobre todo una vez que el viejo régimen cayó 

en desgracia en el año 2000 y fue sustituido por el PAN en el poder federal. Los “tapados” dejaron de ser 
tapados y surgieron las figuras de los “delfines”, los príncipes señalados por el dedo del todopoderoso 

gobernador y que estaban sentenciados de antemano a heredar el poder y convertirse en sucesores. Pero esta 
lógica al parecer no ha prevalecido en Puebla, desde hace mucho. No ha existido en la historia moderna de la 
entidad un gobernador que logre poner a su sucesor, ni Jiménez Morales, ni Mariano Piña Olaya, ni Manuel 
Bartlett Díaz, ni Melquiades Morales Flores, mucho menos Mario Marín Torres, pudieron hacerlo. 

Todo esto viene a colación por el proceso de sucesión gubernamental que el propio gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas puso en marcha con la reforma electoral que aprobó la pasada legislatura el año pasado. Al crear 
por única vez en la historia de Puebla presidencias municipales de 4 años y 8 meses, será en la elección del 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1422
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1421
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1421
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próximo año en donde esté en juego la sucesión morenovallista y, por supuesto, el proyecto político nacional 
del personaje que gobierna la entidad. 
Esto nos lleva a la pregunta: ¿Moreno Valle nos engaña con la verdad? ¿Es Fernando Manzanilla Prieto su 
verdadero sucesor? 
Muchos se apresuran a responder que sí. Que los otros tres personajes que han salido a la palestra sólo hacen 

el papel de sparrings para quitarles los golpes al verdadero ungido, al ya señalado por el dedo divino. Muchos 
son los factores que obran a favor de Manzanilla, su cercanía, su amistad, su relación familiar con el 
gobernador del estado, lo negocios, las complicidades, etcétera. 
Todo pareciera ir de acuerdo a un guión muy establecido y llevado cuidadosamente, no obstante a últimas 
fechas también he escuchado voces —y alguna vez ya lo platiqué— que aseguran que no será así y que en su 

pragmatismo, que es inmenso, el gobernador Moreno Valle al igual que lo hizo, por ejemplo, Enrique Peña 
Nieto en el Estado de México, está dispuesto a sacrificar a su amigo más cercano si es que éste no le garantiza 

la victoria. 
A Manzanilla le urge posicionamiento, es un hombre bien visto, se ha mostrado como la mano blanda del 
gobernador, ha estado dispuesto a escuchar a todos, a construir, pero ¿y si no le alcanza? Aparentemente son 
más sus debilidades que sus fortalezas; lo suyo, lo suyo es estar detrás y no adelante, es excelente operador 
detrás de la figura de Moreno Valle, como siempre lo ha hecho durante su carrera; nadie escatima sus méritos, 
es un hombre brillante y sus estudios en el ITAM y Harvard así lo reafirman, pero ¿está a la altura? ¿Será un 
buen candidato? ¿Sacrificará el ajedrecista a su mejor pieza con tal de ganar la partida? ¿La construcción de la 

gran alianza les alcanzará para repetir la hazaña del 2010? ¿Mi reino por un caballo? 
Esas y otras interrogantes deberán resolverse en los próximos días, en tanto la partida continúa. 
Torre come peón. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1421 

 

 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Volver a la realidad 
Pasada la campaña y el proceso electoral del 2012, tenemos que volver a la realidad. No 
podemos continuar en discusiones interminables sobre lo mismo. 
No es conformismo, es la realidad. En este país, desde que hubo la primera elección del México independiente, 
ha habido “chanchullos” electorales y nuestros gobernantes han sido en la inmensa mayoría de los casos, 

impuestos por los poderes fácticos. 
Algunos de los presidentes de la República que llegaron al poder mediante ese sistema, como Lázaro Cárdenas, 
Adolfo Ruiz Cortines, Adolfo López Mateos, se ganaron la voluntad popular y fueron buenos presidentes, 

queridos y admirados por su pueblo. 
El primer presidente de oposición que llegó con el consenso ciudadano se llamó Vicente Fox y lo hizo tan mal, 
que a los tres años de haber tomado posesión perdió en las elecciones intermedias 50 curules del Congreso 

federal, es decir, 50 diputados panistas. 
Tres años más tarde, tuvo que poner en peligro el proceso electoral federal, para que ganara —“haiga sido 
como haiga sido”— su candidato presidencial, Felipe Calderón Hinojosa, provocó la manifestación de 
descontento más grande que se haya visto en el país y un plantón que duró varias semanas en la ciudad de 
México. 
Tres años más tarde, el PAN perdió el poder por lo mal que hicieron su tarea los gobernantes panistas. 
Según los datos oficiales, Felipe Calderón ganó la Presidencia de la República con menos de medio punto 

porcentual de la votación, poco menos de 300 mil votos. 
Ahora el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, gana a su rival más fuerte, Andrés Manuel López Obrador, con 
más de 3 millones de votos. 

Surge un movimiento estudiantil, el #YoSoy132, para oponerse a que el PRI retome el poder y ahora, para que 
el candidato tricolor no asuma la Presidencia, pero este movimiento, con toda la importancia que tiene o 
pudiera tener, no alcanza para invalidar o anular la elección. Esa es la realidad. 
Pero hay otra realidad más dura, más dramática: de los 11 millones de mexicanos que se fueron a 

los Estados Unidos en busca de trabajo para poder sostener a sus familias, porque en este país, desde la 
llegada de la tecnocracia priista, los trabajos escasean y el hambre acosa a los pueblos campesinos, cientos de 
miles de poblanos no pueden enviarle dinero a sus familias que se quedaron aquí. 
Muchos de ellos han estado regresando, porque no encuentran trabajo allá o porque los expulsaron por no 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1421
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1421
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-130712.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-130712.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-130712.php
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Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 13 de Julio de 2012 

 
 

 20 

tener documentos. Eso agrava la situación de una importante región de la entidad, la Mixteca, donde no hay 
forma de que puedan integrarse a la vida económica por falta de oportunidades. 
Los granjeros gringos se están viendo afectados, pues pese a la crisis que vive su país, no pueden levantar sus 
cosechas por falta de mano de obra barata, que es la que les proporcionaban los mexicanos, muchos de ellos 
poblanos. 

Se calculan en casi 10 mil millones de dólares, las pérdidas que tendrán los granjeros estadunidenses, por falta 
de mano de obra, mientras los mexicanos indocumentados siguen siendo expulsados. 
Pero hay otro fenómeno: miles de mexicanos indocumentados —muchos de ellos poblanos— están saliendo de 
Arizona, estado en donde entró en vigor una ley antiinmigrante, que es especialmente dura para los mexicanos 
o latinoamericanos en general. 

Familias enteras salen hacia otros estados de ese país, sin encontrar trabajo o aceptando empleos temporales 
donde generalmente son explotados por no tener “papeles”. 

En este país, además de la gran pobreza que existe en todos los estados de la República, sigue la 
violencia entre lo que el gobierno dice que son pandillas de narcotraficantes. 
A estas alturas “del partido”, ya nadie sabe a ciencia cierta hasta dónde llega la acción del crimen organizado y 
dónde empieza la del crimen común y corriente, pues además, en muy pocos casos hay trabajo de 
investigación y castigo para los delincuentes. La impunidad es lo que impera en la inmensa mayoría de los 
casos. 
No haber planeado correctamente el combate a los delincuentes, no haber implementado una estrategia 

adecuada, empezando por la integración de un cuerpo policiaco capaz y honesto, tiene sumido al país en una 
situación realmente grave y a la que no se le ve una salida fácil. 
Suman ya más de 60 mil muertos, más de los registrados en las revoluciones de Egipto y Libia, más de los que 
ha habido en la guerra de Afganistán y diariamente se reportan decenas de víctimas, más de las que se 

reportan de Siria, país que se encuentra en una situación de conflicto, casi una revolución. 
Y pasando a otras cosas: la Secretaría General de Gobierno del estado anuncia que pronto empezará 

a trabajarse en la expedición de Cédulas de Identificación, para niños y jóvenes de 4 a 17 años. 
El titular de esa dependencia, Fernando Manzanilla Prieto, y el subsecretario de Población, Vivienda y Asuntos 
Religiosos, de Gobernación federal, Gustavo Mohar Betancourt, se reunieron ayer para implementar el trabajo 
que se llevará a cabo con dicho objetivo. 
En una primera etapa serán registrados 270 mil niños y adolescentes de un total de millón y medio que hay en 
la entidad poblana. 
Para esto, se colocarán en las escuelas, de jardín de niños a preparatoria, módulos donde con la entrega de los 

documentos necesarios, los padres de familia podrán obtener la cédula de identificación de sus hijos menores 
de edad, que les facilitará muchos trámites oficiales y privados. 
Conmemorarán el 120 aniversario del profesor Gilberto Bosques en el Congreso del estado y en 
Chiautla de Tapia, lugar de nacimiento del ilustre personaje. 

Don Gilberto Bosques es un poblano de excepción al que no se le ha dado el reconocimiento que merece en su 
entidad natal. 
Egresado del ahora Instituto Normal del Estado, fue candidato opositor a Maximino Ávila Camacho, en los años 

30. Estuvo a punto de perder la vida durante la campaña, pero el matón a sueldo que fue enviado para 
liquidarlo en la población de Esperanza, al oriente de la entidad, dio muerte a quien salió al frente para 
proteger al maestro Bosques. 
Ingresó al Cuerpo Diplomático, habiéndose desempeñado con gran tino en Francia, durante la Segunda Guerra 
Mundial. Salvó miles de vidas de judíos, de españoles y de personas de otras nacionalidades, perseguidas por 
los nazis. Él mismo fue prisionero de Hitler, en esa época. 

Los miles de protegidos de don Gilberto, que con pasaporte mexicano pudieron salir de la zona de conflicto, 
siempre guardaron agradecimiento hacia ese hombre y hacia México. 
Una calle y una plaza de Viena, la capital de Austria, llevan su nombre, en recuerdo de su heroico proceder a 
favor de los perseguidos por el nazismo. 
Solo aquí, en el estado donde nació, no había nada que lo recordara, a excepción del homenaje que año con 

año le hacen en su pueblo natal, donde están sus cenizas. 
El 19 de este mes habrá una sesión solemne del Congreso, en presencia de la hija del profesor Bosques y al día 

siguiente, fecha de su natalicio en Chiautla, en 1892, recibirá como siempre, el homenaje de su pueblo, pero 
ahora, el bulevar de la entrada de la población, la avenida más moderna de ese lugar, llevará su nombre. 
Don Gilberto falleció en 1995, a los 103 años. Maximino Ávila Camacho, su contrincante político y enemigo 
personal, nacido el mismo año que el maestro Bosques, murió en los años 40, a los 50 y tantos. Durante 
mucho tiempo una de las calles principales de Puebla llevó su nombre, que varias veces fue borrado por 
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estudiantes universitarios. Finalmente, se le cambió para ponerle el nombre de un obispo de la época colonial. 
Ahora por fin, se hace justicia a un gran hombre y la principal avenida de su pueblo, por lo menos en su 
pueblo, llevará su nombre y el Congreso del estado honrará su memoria. 
López Obrador pedirá la anulación de la elección presidencial, según anunció ayer. Un abogado nos 
dice que no pide la anulación de las elecciones, sino sólo la presidencial. 

Pero en México hubo elecciones para renovar al Poder Legislativo (cámaras de senadores y diputados) para 
gobernadores de varios estados y presidentes municipales, así como diputados locales. 
Una petición para anular las elecciones del 1 de julio pasado, tendría que anular incluso las realizadas en las 
entidades donde el Movimiento Progresista obtuvo el triunfo, como Morelos y Tabasco, en el caso de 
gobernadores, y Guerrero, Jalisco, Chiapas, etcétera, en el caso de presidentes municipales y diputados 

locales, donde la izquierda obtuvo numerosos triunfos. 
El Tribunal Federal Electoral decidirá sólo lo que se le está demandando, anula o no, la elección presidencial. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-130712.php 
 

 
 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Puebla capital, talón de Aquiles del PRI  
*Se enfrentan panistas por el proceso  
Está visto, que Puebla capital, es el dolor de cabeza del Partido Revolucionario Institucional.  
Es ahí en donde está el panismo más tradicional que neopanista.  

Los tres distritos que ganó el blanquiazul a diputados federales es el ejemplo.  
No hay que buscarle más.  
Para el 2013 es el reto.  
La presidencia municipal de Puebla estará en juego.  
El PAN aún cuando siente desmoronarse un poco va a tratar de recomponerse.  
Pero más que eso, tratar de retener la alcaldía, aunque se ve muy difícil.  
Para el Revolucionario Institucional, desde ahora debe ser su centro de atención.  

No debe olvidar que ya desde ahora hay muchos tiradores.  
Los que ha soltado el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
Están, los que se han mencionado por parte del PRI.  
Falta la izquierda.  
Algunos morenovallistas que se han dejado llevar por el canto de las sirenas han expresado que posiblemente 
la busquen por ahí.  
Sin embargo, hay voces dentro del PRD que señalan que sólo irán en coalición con el partido del trabajo (PT) y 

el Partido del Movimiento Ciudadano (PMC).Por su parte, el Partido Nueva Alianza, como que quiere buscar si lo 
acepta el Partido Acción Nacional (PAN) en alianza.  
El Partido Verde Ecologista de México (PVEM), está analizando romper la coalición con el PRI.  
Por lo tanto, el PRI en esta ocasión iría solo.  
Así las cosas en los partidos políticos.  
La situación está en que cada uno de ellos, o mejor dicho sus líderes, es a que acuerdos lleguen entre ellos 

conforme vaya avanzando el tiempo.  
Hay que tener presente, que a veces lo que se ve por afuera, está muy ocultó por dentro y es lo que llega a 
imponerse.  
En otras palabras, en lo obscurito.  
Lo que sorprende, es que apenas pasó la elección federal del primero de julio y ya que están involucrando en el 
proceso de 2013.Caray, hay que dejar descansar al electorado.  
DIVISIONES ENTRE DIPUTADOS  

Ayer se dio una muestra de lo que piensa el panismo tradicional y el neopanista.  
Resulta, que en el Congreso del Estado, el legislador blanquiazul Juan Carlos Espina von Roehrich, consideró de 
absurdo que ya haya destapes a presidentes municipales de Puebla.  
Todavía no se pasa de pasar el trago amargo del primero de julio cuando ya están hablando de 2013.Señala, 
que es muy prematuro.  
Los tiempos políticos todavía están lejanos.  
Son momentos en que los partidos políticos necesitarán hacer una evaluación.  

Ver como están sus estructuras.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-130712.php
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La militancia que deben de aumentar.  
Donde ha estado la falla.  
Lo que debe corregirse.  
Sin embargo, el neopanista Mario Riestra Piña, va en contra.  
El expresa, que es muy buenos que se empiecen a mover las piezas.  

De esta manera, el electorado, empieza a ver quiénes son los posibles.  
De esta manera pueden hacer sus conjeturas.  
Los funcionarios en sus tiempos libres claro que pueden trabajar.  
Es muy normal que expresen sus aspiraciones y no que se escondan como ratones.  
Yo lo veo con buenos ojos.  

Así las cosas.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(El Mapache) 
 
Burócratas temerosos a la ira del Señor del Cerro 
Con la novedad de que se frustró la intentona de la base sindical de  trabajadores del gobierno del estado por 
organizar un paro de labores la próxima semana para protestar porque el próximo 8 de agosto -Día del 
Burócrata- no habrá, por segundo año consecutivo, la tradicional comilona para celebrarlos. 
Destaca, sin embargo, que el paro de labores fue desactivado por los mismos trabajadores. 

Le explico: Delegados sindicales y operarios contarios a la dirigencia de Héctor Posadas Manzano comenzaron a 
azuzar a compañeros de todas las secretarías para organizar el paro laboral, so pretexto de denunciar que “al 
gobernador poco le importa la estabilidad laboral y emocional de sus trabajadores”. 
Sin embargo, voces sensatas dentro de las mismas filas de trabajadores establecieron que “más vale por 
conocido que bueno por conocer” y que si de por sí ya están mal, pues no querrían estar peor, por lo que 
insistieron en que lo mejor era dejar las cosas como están, pues es sabido de la constante merma que han 

sufrido sus sueldos con la reducción de compensaciones y no quieren ser blanco de otros castigos, además de 
que aún sigue la purga de trabajadores. 
Entre los mismos empleados se dieron momentos de tensión, pues mientras los primeros acusaron a los 
segundos de “agachones”, estos reiteraron que de poco valdría ese tipo de presiones, pues por la vía del 
dialogo nada han logrado, culpa en gran medida por la actitud sumisa de su propio líder, Posadas Manzano, 
quien presume de lograr raquíticos logros a favor de sus representados. 
Al final, fueron más los trabajadores que desistieron de organizar el paro laboral para exigir que les hicieran su 

festejo por lo que a los rijosos no les quedó de otra más que aguantarse, aunque claro, no dudaron en señalar 

como “traidores a la causa sindical” a quienes esgrimieron los argumentos en contra. 
Para este Día del Burócrata, el sindicato presentó un pliego de peticiones entre los que figura un incremento 
salarial acorde del índice inflacionario, estímulos por el Día que se conmemora y apoyo en lista de útiles 
escolares para el próximo año. 
Desde el año pasado, el gobierno de Rafael Moreno Valle canceló todos los festejos a los que tradicionalmente 
acudía en masa la base trabajadora –Día de Reyes, Día del Niño, Día de la Madre, Día de la Secretaria, Día del 

Burócrata y Fin de Año- en los que se regalaban fastuosos regalos y dinero en efectivo. 
La orden fue clara desde el primer día: la dependencia que quiera festejar a sus empleados, lo debe de hacer 
de manera austera, financiada por el propio secretario de su bolsa, pues se acabaron las partidas especiales, 
con lo que se puso fin a las fiestas, pues fueron pocas las secretarías que armaron alguna pachanga, y eso, 
muy austera. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8738:burocratas-temerosos-a-

la-ira-del-senor-del-cerro&catid=63:el-mapache&Itemid=81 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
AMLO se va a los Tribunales: los Levantacejas se van de Vacaciones 
López Obrador dijo que el PRI compró encuestas, votos y medios. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8738:burocratas-temerosos-a-la-ira-del-senor-del-cerro&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8738:burocratas-temerosos-a-la-ira-del-senor-del-cerro&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8738:burocratas-temerosos-a-la-ira-del-senor-del-cerro&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8738:burocratas-temerosos-a-la-ira-del-senor-del-cerro&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8738:burocratas-temerosos-a-la-ira-del-senor-del-cerro&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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De los votos y las encuestas no voy a hablar. 
Sí, en cambio, de los medios. 
¿Hay pruebas de que el PRI compró a los levantacejas de Televisa y Milenio? 
No lo creo. 
La compra de las voluntades de los periodistas no se factura ni paga IVA. 

Basta con ver las actitudes de esos barones para saber que algo irregular se dio. 
Y es que no es posible que todos actúen con los mismos argumentos: con el mismo guión. 
Los más cínicos son Carlos Marín y Ciro Gómez Leyva. 
El primero disfruta en mostrar su lado más oscuro en Tercer Grado (“Tercer Legrado”, dice Jaime Avilés) y en El 
Asalto a la Razón. 

Ahí exhibe su visión de la política: “Todos compran votos”, “no me asusta que un candidato viaje en un avión 
que alguien le prestó”, “la política es una mierda”, etcétera. 

Gómez Leyva es ligeramente más pudoroso pero no deja de seguir los pasos del “Jefe” Marín. 
La noche en que admitió que Milenio y Gea-Isa se equivocaron en las encuestas que difundieron a lo largo del 
proceso electoral pasará a formar parte de la borgiana Historia Universal de la Infamia. 
Esa declaración, incluso, bien podría formar parte de los expedientes lopezobradoristas sobre la compra de 
voluntades. 
De facto admitió que Milenio y Gea-Isa funcionaron como medios propagandísticos de Enrique Peña Nieto. 
El problema es que en un país como México todo termina en el baúl de las anécdotas que se cuentan. 

Hemos visto tantas cosas que ya no nos asusta nada. 
Denise Maerker busca matizar sus comentarios y procura no sumarse al Coro de los Niños Cantores de Peña 
Nieto. 
El problema es uno: ya no tiene la credibilidad que tuvo en otro tiempo. 

Su imagen se ha desgastado. 
Eso sí: en la clandestinidad se horroriza de la compra de votos y de voluntades. 

Y cuando digo “clandestinidad” me refiero a su noticiero “Atando Cabos” que se transmite por Tele-Fórmula. 
Ahí vi cómo humilló a Roy Campos, dueño de Mitofsky y promotor de una crema contra las almorranas. 
También la he visto escandalizarse por los casos Soriana y Monex. 
Lo curioso es que su vena crítica se difumina cuando entra al estudio donde se transmite Tercer Grado. 
Hasta aquí cierro los ejemplos. 
(Podría incluir a Leo Zuckermann, Korge G. Castañeda, Héctor Aguilar Camín y a otros pero son tan vomitivos 
que me abstengo). 

Puebas, pues, no hay pero sí evidencias, y muchas, de que los Niños Cantores de Peña Nieto recitaron un guión 
maquilado en quién sabe qué oficina del PRI. 
Y una más: antes de que el candidato de las izquierdas hiciera público que tomará la vía de la invalidez de la 
elección, ellos, los levantacejas, ya dijeron que se van de vacaciones y que regresan hasta agosto. 

El mensaje es clarísimo: “Todos bajamos la cortina. Te quedas en tu casa. A ver quién te hace caso”. 
Son los medios que tenemos. 
Los que nos merecemos. 

La Ronda de las Deslealtades. El movimiento de López Obrador entró a partir de ayer a una zona oscura. 
Sus aliados empezarán a escasear. 
Sus gobernadores electos se ocuparán en los periodos de transición. 
Luis Walton, dirigente del Movimiento Ciudadano, tendrá que viajar constantemente a Acapulco para ver cómo 
recibirá la alcaldía que ganó. 
Camacho y Asociados (Ebrad, Ríos Piter, los Chuchos) se harán discretamente a un lado para negociar espacios, 

prebendas y reflectores. 
(No se pelearán con Televisa porque sería suicida). 
El caso es que muchos de quienes hoy posan en las fotos a su lado se alejarán de él. 
Y como en 2006, las muchedumbres sustituirán a los aliados. 
Y algo peor: el silencio de los vacacionistas y los Juegos Olímpicos de Londres caerán sobre su movimiento como 

una loza brutal. 
El final es predecible. 

La agonía no conoce descanso. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4232 

 

 
 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4232
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(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
La incumplida modernización de Puebla 
Dos tomentas tropicales y los saldos de un frente frío fueron suficientes para que una buena cantidad de 
usuarios de una de las más importantes vías de comunicación de la zona metropolitana de Puebla se dieran 

cuenta que el axioma del nuevo gobierno "Para transfformar a Puebla" deviniera sofisma. 
Hace apenas dos días la agencia de automóviles Reyes Huerta de la exclusiva zona de la avenida Atlixcáyotl 
tenían diez reportes de afectaciones de variedad diversa en automóviles de la marca Mercedes Benz. 
Y apenas ayer, el número de automotores varados a la orilla del Periférico que lleva a la autopista México-
Veracruz fue notoriamente superior. No sólo de la exclusiva marca distribuida en la agencia ubicada en la 

medianía de la zona de Angelópolis. 
La frustración y enojo desplazaron al miedo e incertidumbre de conductores y acompañantes ante el infortunio 

del bache insoslayable. El riesgo que supone circular en una rúa de carga vehicular notable y de alta velocidad 
conlleva riesgos insospechados. 
Históricos y hasta endémicos son los los hoyos en los agotados pavimentos en las calles urbanas y suburbanas 
de los municipios que conforman el área metropolitana. 
Sólo quien no transite por esas vías será ajeno priviilegiado e ignorante de un mal que afecta a clases medias y 
pudientes que en mayoría volcaron a las urnas para llevar a un nuevo grupo al poder que alimentó la 
esperanza de mejores condiciones de vida a la luz de una nueva oferta política. 

Responsabilizar a funcionarios estatales y municipales de rezagos que existen desde hace décadas es inútil. 
Razonablemente no exite cura mágica para remediar males que perviven a generaciones de administradores y 
políticos que llegan y se van del poder. 
Pero esa explicación es insuficiente e inútil para quien en las últimas horas sufre la afectación de su patrimonio, 

la zozobra del momento, la modificación en la agenda prevista con antelación ó el enojo por la incumplida 
promesa de la modernización de Puebla. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Tuti fruti político poselectoral 
De los secretarios del gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle, el de Educación Pública, Luis 
Maldonado Venegas es sin duda el que mejores relaciones mantiene con el primer círculo de 
colaboradores de Enrique Peña Nieto, a tal grado que no sería extraño que éste se integrara a la próxima 

administración federal. 

Al senador con licencia se le ha visto con cierta frecuencia en la sede del CEN del PRI y en las oficinas 
de dos de los políticos más cercanos del virtual presidente electo como son Luis Videgaray Caso y Miguel 
Ángel Osorio Chong, quienes acaban de ser nombrados por aquel como Jefe de la Oficina de Políticas 
Públicas ycoordinador de Diálogo y Acuerdo Político, respectivamente. 
Otros funcionarios morenovallistas que también mantienen comunicación con el ex 

coordinador general de campaña de Peña Nieto, Luis Videgaray, son el secretario general de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado. 
*** 
Una regidora que ya no sabe qué hacer para justificar su desempeño en el Cabildo de Puebla es la 
panalista Alejandra Domínguez Narváez, quien en la reciente campaña política participó como candidata a 
diputada federal suplente por el distrito 12 con cabecera en la capital del estado. 
En su afán por hacerse notar la regidora está empeñada en que el Cabildo apruebe este viernes 

unprograma para alfabetizar a los empleados del ayuntamiento de Puebla y las juntas auxiliares 

que no sepan leer ni escribir, a pesar de no ser necesario por tratarse de un asunto estrictamente operativo 
y no normativo. 
La intención de la regidora del Panal y ex secretaria particulardel líder de la Sección 51 del SNTE, Cirilo 
Salas Hernández, es borrar la mala imagen que dejó entre sus compañeros durante la 
campaña cuando la tenían hasta que perseguir para que firmara los dictámenes de las comisiones a las que 
pertenece. 

El protagonismo de Alejandra Domínguez tiene molesto hasta su coordinador de fracción, el 
regidor Roberto Villareal Vaylón, quien además es secretario general del Comité Directivo Estatal del Panal. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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*** 
El consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Jorge Sánchez Morales, no buscará su 
permanencia en este organismo como la mayoría de sus colegas, sino un puesto en el Tribunal 
Electoral del Estado (TEE). 
Tanto consejeros como magistrados son nombrados por el Congreso del estado; los primeros serán 

designados a mediados de octubre, y los magistrados hacia finales de octubre y principios de 
noviembre. 
Sánchez Morales ya trabajó en el TEE, y ahora pretende regresar a él pero como magistrado, lo que 
parece francamente increíble. 
*** 

Este viernes no hay que perderse la sesión de Cabildo del municipio de Puebla,ni el pronunciamiento 
que a nombre de los regidores del PRI hará Octavio Castilla Kuri sobre las elecciones de 1 de julio. 

Me anticipan que Octavio Castilla, regidor identificado con la senadora electa Blanca Alcalá Ruiz y el 
candidato a diputado federal por el distrito 12 de Puebla, Pablo Fernández del Campo, mandará mensajes 
claros y directos al líder estatal del PRI y al presidente de la Junta de Coordinación Política del 
Congreso del estado, Edgar Salomón Escorza. 
Palabras más palabras menos dirá que los priístas de la capital no deben asumir una posición 
triunfalista pues perdieron las elecciones en el municipio de Puebla, ni confundir institucionalidad con 
entreguismo, ni apertura política y disposición al diálogo con sumisión. 

*** 
Este viernes el Cabildo de Puebla aprobará un convenio con la Cámara Nacional de la Industria de 
Desarrollo y Promoción de la Vivienda (Canadevi) por el cuallos compradores de vivienda de interés 
social serán beneficiados con descuentosen el pago del impuesto predial, siempre y cuando se den de 

alta en el padrón del ayuntamiento de Puebla. 
Dicho acuerdo, cuyas negociaciones se prolongaron por dos meses, tiene el propósito de incentivar la 

construcción de vivienda barata y ampliar el padrón de contribuyentes del impuesto predial. 
*** 
Simón dice: 
“Las despedidas siempre duelen, aun cuando haga tiempo que se ansíen.” 
Arthur Schnitzler (1862-1931) Dramaturgo austríaco. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 
 

El peso electoral del sistema de partidos políticos poblano 
Terminado el proceso de cómputo de la votación presidencial, de senadores y diputados y hechos 

oficiales loas resultados de cada una de las diferentes elecciones, se cuenta con el insumo para 
empezar a hacer una diversidad de análisis politológicos para la futura tomas de decisiones. 
Para los ciudadanos del Estado de Puebla,  partidos políticos nacionales y estatal, actores políticos; los 
resultados son importantes porque desde el pasado dos de julio, y en varios municipios, desde el 
día siguiente a la toma de posesión de los actuales ayuntamientos, se está llevando a cabo una importante 

movilización en caminada de llegar a una fuerte confrontación por el poder municipal y el poder político del 
Congreso del Estado, que se deberá de elegir el primer domingo del mes de julio de año 2013. El alto nivel de 
competitividad está sustentado en el tiempo de duración del mandato: Cuatro años diez meses para las 
autoridades municipales. Claro, como siempre si se mira al poder local como una inversión financiera y política 
para una vida futura mejor de los políticos. 
Las elecciones poblanas intermedias del año 2013, además de que resultarán rabiosamente disputadas en el 
campo municipal, base de los resultados distritales;  estarán sostenidas, por el pragmatismo más acabado. No 

obstante que  en el año 2010, el éxito lo dio la construcción de una mega coalición opositora al PRI, no se debe 
olvidar que en la primera reforma electoral del presente sexenio, se ha reivindicado la vieja figura de la 

“Candidatura Común”, autorizada inclusive para los partidos estatales no importando que sean de nueva 
creación. Vale la pena recordar que esta figura de coalición de facto,  fue el instrumento de control y 
manipulación del PRI en la era del sistema de partido hegemónico. Y que cuando le afectó por los daños que le 
causó el Frente Democrático Nacional allá en las elecciones federales de 1988, simplemente fue eliminada. 

Cuando el PRD dice que no irá en coalición con el PAN dice bien, porque seguramente habrá las más diversas e 
inimaginables alianzas vía la candidatura común. 
En función de este camino al 2013, por lo pronto los partidos políticos del sistema de partidos poblanos alcanzó 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37836:el-peso-electoral-del-sistema-de-partidos-pol%C3%ADticos-poblano&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37836:el-peso-electoral-del-sistema-de-partidos-pol%C3%ADticos-poblano&Itemid=334
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en las elecciones pasadas, tomando en consideración las votaciones de diputados que son las más acercadas a 
la realidad, los datossiguientes: PAN: 693,834; PRI: 673,657; PRD: 389,930; PVEM: 151,444; PT: 171,040; 
MC: 91,114; y PANAL: 180,700. Sí se toma en cuenta que el gobernador fue llevado al poder por cuatro 
partidos políticos, cuyo capital suma: 1’355,128 sufragios, frente a la oposición que representa el PRI/PVEM, 
con 825,101 votos más 171,040 del PT, que seguramente lleva una buena cantidad de votos tricolores que 

arrastró a dicho partido Manuel Bartlett, dan un gran total oposicionista de 996,141 votos. 
Como se aprecia, la relación entre el gobierno estatal poblano producto de una coalición, porque así lo siguen 
manifestando los actores de los cuatro partidos político que en 2010 formaron Compromiso por Puebla, 
después de las elecciones creció y es superior a la alianza permanente del PRI/PVEM; ahora bien, si para las 
elecciones 2013 se deshace la mega coalición y no se repone o se sustituye pragmáticamente por la vía de las 

candidaturas comunes, simple y sencillamente con Enrique Peña Nieto en Los Pinos, el PRI/PVEM retornaría al 
poder y creo que eso, no  querrá el gobernador, y mucho menos la ciudadanía que por los resultados castigó 

severamente la PRI por la sombra del marinismo. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37836:el-peso-electoral-del-sistema-de-
partidos-pol%C3%ADticos-poblano&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Puebla según el Doing Business del Banco Mundial 

 
Puebla se ubicó en el lugar 25 de 32 en el ranking general delDoing Business del Banco Mundial (BM), que 
mide la facilidad para hacer negocios y que es una referencia obligada para las grandes empresas a nivel 
global. 
A diferencia de Colima, Aguascalientes y Guanajuato, que encabezan la tabla, la entidad poblana aún no ha 
sido capaz decrear las condiciones necesarias para atraer todas las inversionesque la sociedad quisiera. 

No estamos como en Guerrero o Baja California Sur, con las peores condiciones relativas para la operación de 
las empresas, pero tampoco en el paraíso. 
A casi año y medio del cambio de gobierno a nivel estatal y municipal, la calificación es más bien mediocre. 

Si se revisa con cuidado el informe que será presentado por la SHCP y la Secretaría de Economía del gobierno 
federal, o al menos la versión que se puede consultar a través de 
http://espanol.doingbusiness.org/data/exploreeconomies/mexico/sub/puebla/,se ha avanzado en algunos rubros, 

pero en general el rezago en la materia persiste. 
Puebla es el lugar 15 de 32 en apertura de negocios. 
El 25 de 32 en manejo de permisos de construcción. 
El 19 de 32 en registro de propiedades. 
Y el 26 de 32 en cumplimiento de contratos. 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37836:el-peso-electoral-del-sistema-de-partidos-pol%C3%ADticos-poblano&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37836:el-peso-electoral-del-sistema-de-partidos-pol%C3%ADticos-poblano&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37836:el-peso-electoral-del-sistema-de-partidos-pol%C3%ADticos-poblano&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37836:el-peso-electoral-del-sistema-de-partidos-pol%C3%ADticos-poblano&Itemid=334
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://espanol.doingbusiness.org/data/exploreeconomies/mexico/sub/puebla/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Es decir: tiene posición de media tabla en dos de los subíndices(apertura de negocios y registro de 
propiedades), pero mala en elranking general, donde –como hemos dicho- se coloca en el 25 de 32. 
En ninguno de los cuatro rubros o pilares que toma en cuenta el BM, Puebla ocupa los primeros 10 lugares. Se 
hicieron mejoras administrativas, pero todavía falta mucho por hacer para colarse altop ten. 
Según el indicador, que contiene información valiosa para la toma de decisiones, en el estado siguen siendo 

necesarios al menos 11 días para cumplir con siete diferentes trámites antes de abrir un negocio. 
Dichos trámites son: 
1. Obtener el permiso de uso de denominación o razón social por la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). 
2. Notarización de la escritura constitutiva e inscripción de la sociedad en el Registro Federal de Contribuyentes 
(RFC). 

3. Inscripción de la escritura constitutiva en el Registro Público de la Propiedad y del Comercio del Estado. 
4. Obtener la licencia de funcionamiento. 

5. Inscripción al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). 
6. Registro de la compañía para el Impuesto Sobre Nómina (ISN) en la Secretaria de Finanzas del Estado. 
7. Inscripción al Sistema de Información Empresarial (SIEM). 
De acuerdo con las estimaciones del reporte, el gasto que un empresario debe hacer para cumplir este 
auténtico viacrucis es de unos 9 mil 453 pesos en promedio –en Colima, el estado mejor calificado, tiene que 
erogar 11 mil 515 pesos-. 
El Doing Business del BM es un resumen de los obstáculos burocráticos y legales que debe superar un 

emprendedor para constituir e inscribir una nueva empresa, además del tiempo y los costos de establecimiento que 
se asocian a estos trámites. 
Examina los procedimientos, tiempo y costo implicados en el lanzamiento de una sociedad comercial o industrial de 
hasta 50 empleados que dispone de un capital inicial de 10 veces el ingreso nacional bruto (INB) de la economía. 

Es un reflejo, por tanto, de las carencias y virtudes de un sistema. 
Queda claro que en este asunto, por el momento, todo cambia pero no cambia. 

Y que antes de empezar a pensar en nuevas posiciones de poder, secretarios como Pablo Rodríguez 
Regordosa y Antonio Gali Fayad, así como varios de los funcionarios del alcalde Eduardo Rivera Pérez, por 
mencionar sólo a algunos, tienen mucha, mucha tarea pendiente. 
Aquí un comparativo del ranking nacional: http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que el llamado abogado del pueblo Víctor Carrancá sorprendió por la modalidad de perseguir el delito al 
anunciar en su cuenta de Twitter la presunta liberación de una persona secuestrada, hecho delictivo que debería 

mantener en sigilo como fiscal responsable de proteger a la víctima. 
Los funcionarios públicos han optado por este tipo de aplicaciones tecnológicas de la información en las redes 
sociales, pero hay temas delicados como la procuración de justicia que no pueden convertirse en un pretexto para 
la promoción personal como sucede con otros secretarios. 

:Que el CDM del PAN en la ciudad capital se prepara para las elecciones locales del 2013 al convertir en secretaria 
general a Lupita Leal Rodríguez, quien se desempeñaba como secretaría de Comunicación Social, cargo al que 
llega Betzabé Maldonado Soto. 
El dirigente municipal albiazul Gerardo Maldonado Balvanera informó que Oswaldo Jiménez López presentó su 
dimisión como secretario General. 
:Que el ayuntamiento poblano perdió una batalla jurídica con una poderosa empresa mexicana por el reclamo del 
pago de servicios públicos, revés en perjuicio del récord de síndico municipal Ernesto Bojalil. 

:Que las tribus poblanas del Partido de la Revolución Democrática retornaron a las viejas pugnas por el control de 
la dirigencia, posterior a la incorporación de su dirigente estatal Miguel Ángel de la Rosa como funcionario de la 
SGG. 

Socorro Quezada, de la corriente Nueva Izquierda, advierte que el nuevo dirigente del PRD presuntamente será 
impuesto por el gobernador Rafael Moreno Valle para tener un control de este partido en las elecciones locales del 
2013. 
:Que en el municipio de Tlachichuca se implementará un plan piloto de Universidad Virtual con el respaldo de la 

UNAM y la BUAP como alternativa para la formación de estudiantes con el sistema de educación a distancia en 
licenciaturas, de acuerdo a los requerimientos en esa región oriente del estado. 
Con el esquema de peso a peso del gobierno del estado, el ayuntamiento del lugar planea iniciar en breve la 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/
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construcción del edificio que impulsará nuevos polos de desarrollo económico. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153013 
 
(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

Tirar el dinero 
Desde cuándo quería yo escribir mi opinión sobre este asunto, pero la fiebre electoral nos envolvía a todos y por 
eso lo postergué hasta ahora. Y de hecho, creo que las elecciones también provocaron el que pocos se dieran 
cuenta de este penoso asunto. 
Me refiero específicamente a las obras de la Recta Puebla-Cholula: los puentes de Momoxpan, el SAT y la UDLA. 

Efectivamente, se construyeron en tiempo más o menos récord. Todo por la desesperación de inaugurarlos en 
torno a los famosos festejos del 5 de Mayo, que supuestamente trajeron reflectores nacionales para el gobierno 

de Rafael Moreno Valle. Y sí, todos vimos los excesos de dicha promoción personal en Televisa en horarios 
estelares. 
Excelente. Pero hubo un pequeño problema… ¡Se les olvidó que había que terminar la obra del drenaje profundo 
y colector pluvial que corre toda la Recta y desembocará en el río Atoyac! 
O sea que todos los millones gastados para que quedaran hermosos los pasos del SAT y, sobre todo, Momoxpan… 
y ahora tienen que destruir buena parte de esas obras para que se introduzca dicho drenaje profundo. En el de 
Momoxpan de plano van a derruir gran parte del distribuidor vial para que pueda atravesar la enorme tubería de 

concreto. 
Dinero tirado a la basura, pues. Y todo, repito, por la calentura de querer el lucimiento personal y a la fuerza 
terminar unas obras que se sabía perfectamente que se modificarían tiempo después. 
¿Pues no que solo los marinistas eran unos burros despilfarradores? 

¿Cuántos millones de pesos quedarán desperdiciados por la calentura-promoción personal de un gobierno? 
Y no nos salgan ahora que “todo estaba planeado” porque es una falacia. 

O bueno, claro que sabían que después tendrían que destruir parte de lo hecho, con el consecuente gasto 
absurdo y nuevas miles de molestias para los miles de vecinos de la zona. 
Repito: ¿No que las obras marinistas eran monumentos al robo y a la tontería? (que lo eran) Pasado el tiempo… 
todos son igualitos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153012 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Fiscal de acero 

En las ediciones pasadas de Posdata, anuncié que sería la próxima semana cuando Patricia Leal Islas, senadora 

suplente del PAN, regresaría a su antiguo cargo público (la Contraloría) por invitación e instrucción del 
gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. 
Sostuve, además, que Paty Leal cumplió con su cometido y logró meter aJavier Lozano Alarcón a la cámara 
alta del Congreso de la Unión, a pesar de la animadversión de éste a los medios y a quienes no tienen su 
intelecto. 
Por lo tanto, señalé que el mandatario poblano había decidido invitar de nueva cuenta a su amiga a ocupar –

nuevamente- la Contraloría, toda vez que el trabajo ejecutado por ella en lo que va de su administración -antes 
de irse a la elección federal- ha sido sublime, muy productivo.  
En aquel momento, expuse lo siguiente: 
“Patricia Leal Islas, tiene mucho futuro político en Puebla gracias a su trabajo, capacidad, empeño y dedicación en 
el servicio público. Sin embargo, la confianza y la lealtad son dos de los valores y características que la 
mantienen en el poder. 
Es por ello que es amiga personal del gobernador, Rafael Moreno Valle, quien ya dispuso que Paty Leal vuelva a 

ocupar su cargo en la Contraloría del estado. Y así será. 
La próxima semana, Puebla, volverá a tener a su contralora de hierro. 
Luego de haber realizado a cabalidad un papel de suma importancia en los comicios federales, como suplente del 
senador electo, Javier Lozano Alarcón, Paty Leal, retomará las acciones que venía ejecutando en la dependencia 
que le ha dado resultados importantes a la administración estatal en materia de combate a la corrupción. 
Los expedientes por revisar y dictaminar en la Contraloría aún son muchos, muy variados y tendrán 
que continuar su curso. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153013
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153012
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Fiso%20I-ey-%20oyuo&id=2026
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Fiso%20I-ey-%20oyuo&id=2026
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Fiso%20I-ey-%20oyuo&id=2026
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La contralora de hierro, la iron woman del gobierno morenovallista, volverá y esta vez con las pilas recargadas. 
No hay que perderla de vista”. 
Hasta allí la cita de mi texto sobre Paty Leal. 
El caso es que los tiempos se adelantaron y no será la próxima semana, sino hoy mismo cuando la senadora 
suplente del PAN vuelva a hacerse cargo de la Contraloría Estatal. 

El gobernador, Rafael Moreno Valle, le tomará protesta a Paty Leal para que se reintegre a su antiguo trabajo.  
Por lo tanto, a partir de hoy retomará las riendas de la dependencia “responsable de impulsar y lograr una 
administración pública moderna, eficaz y eficiente, que responda a las demandas e intereses de la ciudadanía, a 
través de sus funciones de control, supervisión y evaluación, comprometida a garantizar el uso transparente de 
los recursos y a promover un desarrollo administrativo armónico en las dependencias y entidades del Ejecutivo”, 

según sus propios principios. 
Paty Leal, insisto, cumplió su objetivo, así que su fotografía volverá a aparecer en el sitio oficial de la página 

electrónica del gobierno del estado, como titular de la Secretaría de la Contraloría, espacio que estuvo vacante 
hasta ayer. 
Y como lo dije antes, también, con el regreso de la fiscal de acero volverá la revisión de los expedientes 
polémicos, particularmente de quienes abusaron del poder en el pasado y quienes lo pudieran hacer en el 
presente.  
Porque, de verdad, como dijera Raúl Velasco (q.e.p.d.), sobre las cuentas y los ajustes pendientes, “aún hay 
más…” 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Fiso%20I-ey-%20oyuo&id=2026 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Apetitos desatados por la alcaldía de Puebla 
No había pasado una semana de los comicios del 1 de julio, hirviendo estaban la rabia de la izquierda y la 

desazón de buena parte de los votantes en Puebla  que se sintieron defraudados, pero la clase política local no 
dejó de hacer lo suyo: marchar en armonía con el calendario electoral y así, en el PRI, el PAN y el gobierno 
estatal se aprestaron de inmediato a iniciar desde ahora la batalla por la alcaldía de la Angelópolis, que se 
disputará oficialmente hasta 2013. 
El delegado presidente del Comité Directivo Estatal del tricolor, Fernando Morales Martínez, se apresuró a 
destapar a Enrique Doger para que repita en el cargo de edil que ya ocupó hace tres administraciones. 

El propio Morales Martínez se encargó de filtrar en algunos mentideros periodísticos la especie de que él mismo 
podría ser un buen prospecto no sólo para su partido, sino para el grupo político que encabeza el gobernador, 
Rafael Moreno Valle, al cual pertenece de facto, por afinidad y hasta por historia personal. 

Desde el PAN alzó la mano el secretario de Gobernación en el ayuntamiento, Pablo Montiel Solana y el alcalde 
Eduardo Rivera Pérez lo apoyó, aunque luego reculó, porque dicen que desde El Yunque recibió un jalón de orejas 
por mostrar antes de tiempo una de las cartas que se presentarán en el juego. La otra, todo mundo lo sabe, es la 
delegada de la Secretaría de Desarrollo Social, Myriam Arabian Couttolenc. 

Menos espontáneos y en total sincronía, los candidatos de Casa Puebla también salieron a la palestra. 
El primero fue el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien viene haciendo campaña a su 
manera prácticamente todos los días, desde que asumió el puesto, visitando principalmente juntas auxiliares y 
colonias populares para entregar apoyos o impulsar proyectos. 
Le siguieron el paso, su homólogo de la Secretaría de Salud, Óscar Aguilar Chedraui, el titular de Infraestructura, 
Antonio Galy Fayad, y el pasado jueves, se unió a ese cuarteto de morenovallistas, la secretaria de Servicios 
Ambientales y Ordenamiento Territorial, Amy Louise Camacho Wardle. 

Los cuatro tienen la bendición de Moreno Valle, quien –aseguran las fuentes que este chisme contaron– les ha 
dicho que no apoyará a ninguno, porque cada quien debe ganarse la candidatura por sus propios medios. 

Oficiantes de la intriga palaciega afirman que el menos cómodo con la supuesta “equidad” es precisamente el 
más aventajado del grupo, Fernando Manzanilla Prieto, sobre todo porque encuestas que yacen en el escritorio de 
su cuñado, el gobernador, lo ponen casi al parejo de los otros tres aspirantes, sin que éstos hayan invertido 
siquiera un cuarto de tiempo, dinero y esfuerzo que él. 

No es difícil que Manzanilla, Gali, Chedraui y Camacho tengan similares índices de popularidad, pues son los 
únicos miembros del gabinete morenovallista que tienen libertad casi absoluta para exponerse en medios –
además del titular de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado–, porque el resto de los secretarios tienen un 
voto de silencio obligado. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Fiso%20I-ey-%20oyuo&id=2026
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Fiso%20I-ey-%20oyuo&id=2026
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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Otro punto que parece preocupar un poco al equipo que acompaña a Manzanilla Prieto en la aventura de ser 
alcalde es que, como ha sucedido en otras ocasiones, se le endilgue el “defecto” de no haber nacido en Puebla 
sino en el Distrito Federal, aunque ya se vio que a los poblanos no parece importarles el gentilicio de sus 
gobernantes, pues la mayoría votó por el toluqueño que hoy es su alcalde y por la senadora electa, Blanca Alcalá, 
oriunda de Tlaxcala y quien fue alcalde en la administración pasada. 

Además, Fernando Manzanilla obtuvo recientemente la ciudadanía que lo acredita como poblano. 
Un lado que políticamente puede ser muy robusto, pero ante el electorado se puede convertir en talón de Aquiles 
es el parentesco político que Manzanilla Prieto tiene con el gobernador, por ser su cuñado, un vínculo que es 
conocido públicamente, pero se maneja mediáticamente con mucha discreción. 
Lo cierto es que el plan de los morenovallistas para hacerse del poder en la capital incluye una coalición en la que 

ya están apuntados dos partidos: el de la madrina  política del mandatario estatal, Elba Esther Gordillo Morales –
Nueva Alianza– y el recién nacido Compromiso por Puebla, de registro local. 

En Casa Puebla existe el interés de sumar a más institutos políticos, como sucedió en la campaña de 2010, pero 
los resultados de esta contienda federal que aún no termina hacen difícil que los partidos de izquierda, el PRD, PT 
y Movimiento Ciudadano, se animen a sumarse a un proyecto en el que sólo tienen que perder. 
Cuentan que El Yunque no tiene la menor intención de ceder la candidatura en el PAN, y por eso perfila a Montiel 
y a Arabian. 
Hay además en Acción Nacional gran enojo porque el candidato a diputado plurinominal de Moreno Valle, Eukid 
Castañón Herrera, hizo una afiliación masiva de militantes, pero a favor de la causa de Manzanilla Prieto. 

Del PRI se antoja difícil que pueda sumarse a una alianza con un candidato externo como Fernando Manzanilla, 
aunque en estos tiempos, con este gobernador y ese partido, todo, todo puede suceder. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/apetitos-desatados-por-la-alcaldia-de-
puebla_id_10631.html 

 
(Editorial) 
 
La industria textil, desahuciada 
En lo que va de la administración de Rafael Moreno Valle Rosas aproximadamente 30 empresas textiles han 

desaparecido, pues en el estado no se combate la piratería de marcas, lo que perjudica a la planta productiva 
local, señaló el presidente en Puebla de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido, Federico Chilian Espinosa 
Es un dato muy preocupante el de las textileras en quebranto, cuya situación es resultado de la combinación de 
los siguientes factores: la aplicación de un modelo económico de apertura total como el neoliberalismo, la 
ejecución de dicho modelo con los vicios locales, como la corrupción, el compadrazgo y la impericia y la forma de 
gobernar de la actual administración estatal, que tiene un distanciamiento no sólo de la iniciativa privada, sino de 

casi todos los sectores sociales. 
No es sólo la comercialización de productos apócrifos o de mercancía de contrabando la que tiene a la industria 

textil mexicana y poblana al borde de la extinción. Sus problemas vienen desde antes, concretamente desde la 
firma del Tratado de Libre Comercio para América del Norte, que colocó a los empresarios mexicanos en una 
desventaja insuperable sobre sus pares de los países desarrollados que también forman parte del pacto. 
Es ahora más difícil que la disparidad con compañías extranjeras pueda ser compensada por la industria local, 
sobre todo porque no existen apoyos ni programas efectivos impulsados desde el gobierno federal o el Poder 

Ejecutivo estatal, así que parece que las empresas textileras están condenadas a la desaparición, en su mayoría. 
Lamentablemente todo indica que a las autoridades en nada preocupa el desarrollo de una planta productiva 
nacional y sólo apuestan a la dependencia del capital extranjero. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-industria-textil-desahuciada_id_10630.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• AMLO, totalmente previsible 
• PRI defenderá su triunfo 

• Manzanilla, en caballo de hacienda 
No se esperaba un mensaje contrario de Andrés Manuel López Obrador al anunciar ayer en su conferencia de 
prensa que presentaría la impugnación ante el Tribunal Electoral para que se anule la elección presidencial. 
Con sus argumentos que más bien parecían una retahíla de quejas que hemos venido escuchando desde hace 6 
años, López Obrador de nueva cuenta demostró que para él, solo las elecciones donde él gana, son limpias y 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/apetitos-desatados-por-la-alcaldia-de-puebla_id_10631.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/apetitos-desatados-por-la-alcaldia-de-puebla_id_10631.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-industria-textil-desahuciada_id_10630.html
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aceptables, de lo contrario, los comicios merecen la anulación. 
Lo que no se dijo en esa rueda de prensa fue que la votación registrada en el Distrito Federal, donde el PRD y 
su candidato Mancera obtuvieron un triunfo avasallante sobre el PRI y el mismo PAN, también estuvo amañada, 
de ninguna manera, esa sí fue limpia porque su candidato y el mismo López Obrador, ganaron la elección. 
Es la misma cantaleta de hace 6 años donde no se admiten los resultados y se cuestiona a las instituciones, 

pero el líder nacional del PRI, Pedro Joaquìn Coldwell ya lo decía ayer muy claramente: “El único problema de 
esta elección, fue tener a quien reconocida y reiteradamente, ha sido un mal perdedor” 
Mucho se ha comentado ya sobre los funcionarios actuales del gobierno del Estado que tendrían posibilidades o 
interés por participar en las elecciones del próximo año para la presidencia municipal más larga de 4 años y 8 
meses y por única ocasión, sin embargo, en esta carrera que ya inició, Fernando Manzanilla Prieto parece ir en 

caballo de hacienda, pues no solo en este momento, sino que desde el inicio del gobierno de Rafael Moreno 
Valle, ha sido de los funcionarios que se ha distinguido por su efectividad y por las evidencias de esa 

efectividad. 
Una muestra de ese trabajo han sido las acciones realizadas en San Martín Texmelucan, en el municipio de 
Puebla y ayer el encuentro que sostuvo con el obispo auxiliar de la Arquidiócesis Eugenio Lira Rugarcía y el 
Rector del Seminario Palafoxiano, Felipe Pozos Lorenzini, tal y como lo dieron a conocer en un comunicado 
oficial.  
Algunos de los temas analizados durante el encuentro fueron en materia de desarrollo rural, educación, 
desarrollo social y salud. 

Esta reunión no fue menor pues asistieron también los secretarios de carteras importantísimas comoSeguridad 
Pública, el Procurador General de Justicia, Víctor Carrancá Bourget; el Secretario de Salud, Jorge Aguilar 
Chedraui; el Secretario de Desarrollo Social, Salvador Escobedo Zoletto; el Secretario de Desarrollo Rural, 
Adalberto González Hernández, y el Director General del DIF, Carlos Julián y Ruiz. 

Lo dicho, Fernando Manzanilla va en caballo de hacienda, habrá que esperar a saber su decisión.  
CONFETI…empiezan los ajustes en el Comité Directivo Municipal del PAN…Lupita Leal Rodríguez es reconocida y 

la nombran Secretaria General. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4648 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Falla Moreno Valle a su palabra  
El gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas, se encuentra muy callado por los problemas que le ha 
generado la obra en donde se construye el Centro Integral de Servicios (CIS), cuya licitación pública nacional 
fue ganada por Grupo Técnico Constructor de Salvador Padilla González. 

Apuesto dos a uno, que en esta ocasión, el gobernador poblano no podrá cumplir su palabra de inaugurar esa 

magna obra el 22 de diciembre del año en curso, fecha acordada en la licitación No. SINFRA-PPS-2011/001. 
A Moreno Valle se le pasó una rutina de primaria, pues le entregó una magna obra a uno de sus conocidos sin 
investigarlo antes. 
Y es que el tal Salvador Padilla González, no tiene el 20 por ciento de capital propio para invertirlo en la obra 
(262,528,000.00) cuyo valor se estima alcance los mil 312,640,000.00. 
Las bases fueron demasiado claras para los interesados en participar, no así para el ganador de la licitación 
quien de inmediato comenzó a buscar incluso a los constructores marinistas para que invirtieran en una obra 

que se tenía que financiar en un inicio. 
A tal grado ha llegado el caos, que presuntamente están por rescindirle el contrato a Padilla González y 
entregárselo a la empresa Alfa Proveedores y Contratistas SA de CV para evitar que el Ejecutivo estatal haga un 
ridículo mayor. 
Me cuentan que ha sido tal la desesperación de Padilla González, que comenzó a ofertar y ofrecer de palabra 

toda la obra que habría de llevarse a cabo en el CIS. Sin ningún contrato firmado como garantía 
Primero buscó el patrocinio del estacionamiento; después del Edificio Ejecutivo; también del Edificio A; luego del 

Edificio B y por último las áreas Generales. 
La respuesta fue contundente: No confiamos en el gobierno de Moreno Valle porque no paga a tiempo. 
Entonces buscó a la institución Credit Suisse Securities (USA) LLC ubicada en New York, cuyo representante en 
México es Manuel Rodríguez Moreno. 
Hubo pláticas, pero al final, no confiaron en el proyecto y le negaron el crédito. 
Fue cuando el gobernador poblano comenzó a inquietarse sobre este asunto y se dio cuenta que se había 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4648
http://www.contraparteinformativa.com/
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equivocado una vez más al entregarle una obra a una empresa de sus amigos que simplemente no contaba con 
el soporte económico ni la experiencia para ejecutarla. 
Por falta de espacio y tiempo no puedo (ni quiero) enlistar todas las obras proyectadas en el CIS (el lunes 
prometo hacerlo), pero me parece un excelente negocio que pudo haber sido entregado a verdaderos 
empresarios poblanos con capacidad económica probada, muchos con los cuales el gobernador Moreno Valle 

está peleado a muerte porque no les perdona haber apoyado a Javier López Zavala en el 2010. 
Hoy Zavala disfruta de los beneficios de legitimar un gobierno que está a punto de la descomposición tras la 
derrota que sufrió el 1 de Julio del 2012. 
Al tiempo. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(Las peras del olmo/Bernardo Stril) 

 
La soberbia es mala consejera  
El famoso y muy influyente portal Reporte Índigo que ya tiene versión impresa, se pregunta (y nos pregunta) 
en su artículo de portada más reciente, por qué ni Josefina Vázquez Mota, ni Felipe Calderón, ni Gustavo 
Madero apoyan a Andrés Manuel López Obrador en su bregar por comprobar la inequidad en la contienda 
electoral. 
Los tres están de acuerdo con el Peje. Incluso, el Presidente hizo unas declaraciones  muy fuertes 

respecto de la compra de votos. Parecen niños de primaria: se quejan, lloran y dejan que otros hagan la 

chamba. En el cuerpo del artículo, opinan los panistas, tanto los críticos como los lambiscones. Los primeros 
piden una definición clara a su partido. Los segundos ya entraron, desde endenantes, a la filosofía presidencial 
mexicana tradicional: “Qué bonito habla, señor Presidente, qué bonito camina señor Presidente…” 
Claro está, la pregunta crucial es la siguiente: “¿Qué horas son?” y la respuesta obligada, “las que usted 
indique, señor Presidente”. Así, durante seis años, todos los días y varias veces al día… A cualquiera perturba…  
Más, cuando uno es, de entrada, algo, un poco, soberbio… Como que la soberbia se abreva con gusto de 

expresiones como las citadas. 
Así, una cosa es aceptar una realidad (en este caso la compra de votos y la inequidad en la contienda) y 
otra tratar de combatirla. Con un discurso debe bastar. Con solo decir las cosas, estas deben suceder, 
porque yo lo digo, porque yo soy el Presidente…  ¿Ayudar al Peje? ¡Por favor! No me voy a rebajar al nivel de 
un tipo al que le gané, “haiga sido como haiga sido”, hace seis años. Ahora, que se rasque solo. 
Y ahí no para el cuento… Apenas Josefina aceptó que “las cifras no le favorecían”, el pasado uno de julio, 

don Felipe Calderón regresó al Congreso la ley de víctimas que tenía, empolvándose, en su escritorio 
desde el mes de abril. 

De mera casualidad, este veto se dio cuando se empezaron a conocer los resultadospreliminares de los 
comicios, cuando el Congreso está en receso y, para acabarla de amolar, cuando el salón de plenos de San 
Lázaro está en periodo de mantenimiento para que luzca cuando lleguen los nuevos legisladores. Los diputados 
y senadores haciendo maletas. El recinto inutilizable (ni modo que se amontonen todos en el Senado, a la 
merced del frío y la lluvia). Todo maravilloso para que no haya periodo extraordinario de sesiones. 

La idea debe de ser que el “próximo” (llámese Quique o Manolo) sea el que publique la dichosa ley y pase a la 
historia por hacerlo… Felipe Calderón no se puede rebajar a hacer esas cosas cuando los delincuentes “se 
matan entre sí” y si hay muertos no involucrados, son meros “daños colaterales”. Su promesa, en el 
Castillo de Chapultepec, fue como el son de la negra: “diles que sí, pero no les digas cuando”. 
Algún sesudo “analista” afirma que el siguiente también será un gobierno “débil”. Yo no lo creo. Sea 
Peña Nieto, sea López Obrador (técnicamente, la moneda aún está  en el aire) sabrán negociar y no 
considerarán que las reformas sólo se mandan al Congreso como mero trámite, con la consecuente y fácil 

explicación: “los diputados no me dejan trabajar”. 

Ojalá y el nuevo inquilino de Palacio Nacional no le de chamba a algún señor Lozano Alarcón como 
mensajero o “propio”  que solamente vaya a insultar a los legisladores. De paso, el novel senador vivirá, 
en carne propia lo que es “amar a Dios en tierra de indios”. 
Decían los antiguos: “los dioses ciegan a quienes quieren destruir”. A veces, les dan el don de la soberbia. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/la-soberbia-es-mala-consejera 
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(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
AMLO por anular; PRI se defiende  
Los derroteros de la elección presidencial de este año tomaron el camino legal cuando ayer Andrés Manuel López 

Obrador presentó ante las autoridades su demanda de juicio de inconformidad contra la elección presidencial y 
pidió su anulación ya que consideró que la compra y manipulación de millones de votos no permiten dar certeza 
a ningún resultado ni al proceso electoral en su conjunto. 
Puebla, que es la tierra adoptiva de su esposa Beatriz Gutiérrez Mueller, le gustó para señalarla por supuestas 
irregularidades pero no mencionó una sola ayer, eso si anunció que la próxima semana dará a conocer detalles 

de un plan para defender la democracia. Explicó que todas las acciones serán en apego a los derechos 
ciudadanos y que siempre actuará por la vía pacífica, para no dar ningún pretexto a que los acusen de ser 

violentos, otra vez. 
El candidato presidencial de la izquierda, con casi 16 millones de votos a su favor,  llamó a los mexicanos a no 
permitir que se viole impunemente la Constitución y que se cancele la vía democrática. “Proceder de otra 
manera sería renunciar a nuestros derechos fundamentales y admitir la antidemocracia como forma de vida y 
como sistema de gobierno”, reiteró. 
En tanto, el litigante del PRI, el senador Jesús Murillo Karam, señaló que las acusaciones de López Obrador 
como la compra de votos y el impulso mediático a favor de Peña Nieto no tienen sustento y busca quedar bien 

ante la opinión pública. “Algunas cosas nuevas que están sacando (López Obrador), que yo no conocía, que 
pues también con toda franqueza surgen más de una buena imaginación que tiene un propósito de ganar ante la 
opinión pública, en donde no podemos presentar documentos” insistió luego de conocer la posición de su 
opositor. 

Para la izquierda mexicana la compra y manipulación de millones de votos no permite dar certeza a ningún 
resultado ni al proceso electoral en su conjunto. “En el terreno estrictamente legal, se violó el Artículo 41 de la 

Constitución, que establece que las elecciones deben de ser libres y auténticas”, detalló el tabasqueño. 
El candidato perdedor afirmó que se enfrentaron ante un hecho completamente atípico por lo que considera 
irregularidades registradas en la elección. Ejemplificó: en estados pobres la votación fue del 85 por ciento, lo 
cual confirma que se dio la coacción y compra del voto, aunque no dio detalles de cómo demostraron este 
supuesto ilícito. 
Otro de los puntos impugnados es el del uso de encuestas en medios como propaganda; señalaron que hay 
pruebas de actos de coacción del voto a ciudadanos antes y durante la jornada electoral y se acusará la 

intervención ilegal de autoridades ajenas al proceso. El juicio buscará revelar la negligencia de la autoridad 
electoral en el cumplimiento de su responsabilidad. 
Para López Obrador en el 50 por ciento de las casillas no hubo inconsistencias, en un 19 por ciento hubo 
irregularidades pero fueron recontados los votos y en un 31 por ciento se mantienen las anomalías. 

La impugnación se abrirá al público para que los ciudadanos puedan firmarla en la página 
exigimosdemocracia.org.mx. E irán con el documento a las plazas públicas para que mexicanos se adhieran a él 
y no sólo eso, buscarán escalar ante los organismos internacionales, mientras los priistas redujeron su defensa 

a un Murillo. 
http://www.ngpuebla.com/node/31431 

 
(Angelopolitanas) 
 
Hoy, antes de que se vaya usted a desayunar se anunciarán cambios en el gabinete del gobierno del estado, los 

cuales formarán parte de la intensión del mandatario para fortalecer la administración estatal. Hasta ayer por la 
noche se mantenían bajo siete llaves, pero en los próximos minutos se confirmarán.  
¿Afectarán el 2013? Es una pregunta válida que sólo tendrá respuesta cuando se hagan oficiales los 
movimientos y qué los originaron. ¿Política y fin de semana? Sí, ya que el periodo coincide cuando en el 
gobierno muchos funcionarios se preparan para tomar sus vacaciones de verano.  

@  
El diputado de Nueva Alianza, Hugo Alejo Domínguez, exigió a las autoridades estatales y federales que vigilen 

que no se cometan abusos con la venta de los útiles escolares y en el uniforme único.  
Recordó que desde el ciclo escolar pasado implementaron de manera gradual la casaca o chaleco, en donde a 
partir de este ciclo escolar será obligatoria, de ahí que ahora hay que prevenir los abusos. Insistió que el 
uniforme será obligatorio para las escuelas públicas de los niveles preescolar, primaria y secundaria.  
@  
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Gerardo Maldonado Balvanera, presidente del comité municipal de Acción Nacional, realizó cambios en la 
estructura del órgano, de cara a la construcción del 2013 durante la reunión de ayer del comité. Informó que 
Oswaldo Jiménez presentó su renuncia como secretario general por así convenir a sus intereses y designó a 
Lupita Leal Rodríguez en esa posición.  
Con militancia panista de años, fungía como secretaria de Comunicación Social y deja esa `posición a Betzabé 

Maldonado Soto. Lupita Leal es militante activa de Acción Nacional desde 2008, coordinó campañas en el área 
de Comunicación Social, y fue candidata suplente  a diputada federal en el 2009; actualmente es Consejera 
Estatal panista.  
@  
Puebla es un lugar atractivo para la inversión privada y un ejemplo son Granjas Carroll que luego de las 

recomendaciones de la FAO para que los países produzcan el 75 % de sus alimentos, tomó la determinación de 
incrementar en un 20 % su producción actual anual de un millón 250 cerdos.  

La inversión anunció que será de  750 millones de pesos para aplicarse entre 2011 y 2013; se estima contar con 
12 mil 500 vientres más con la finalidad de lograr que México reduzca la importación de carne de puerco, que 
actualmente es de entre el 35 y 50 %. 
La producción de carne de cerdo de Granjas Carroll de México representa el 13 % de la porcicultura nacional, y 
el 3.5 % del Producto Interno Bruto Agropecuario del Estado de Puebla. Con esta inversión se generarán más 
empleos en el interior de la entidad poblana.  
@  

Las  posturas del diputado local del Partido de la Revolución Democrática, Erik Cotoñeto, en torno a las 
condiciones políticas que asumirá la izquierda poblana en el 2013, carecen de legalidad y legitimidad, puesto 
que en su momento lo deberá decidir el propio Consejo Estatal y en su caso la Dirección Nacional perredista.  
Hay grupos en la izquierda que consideran que Cotoñeto Carmona, actúa y piensa peor que los priistas y como 

no hay dirigencia actual en el PRD poblano, se siente el dueño del partido, cuando lo primero que debería de 
hacer es convocar a la militancia a una reflexión sobre el pobre papel que tuvieron en los comicios ya que los 

votos obtenidos fueron por la ola de AMLO no por ellos, que pena. 
http://www.ngpuebla.com/node/31432 
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